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Arquivo da Familia

Doadora

número 10.000
Adosarec comemora a

marca de 10mil

doadores transportados
parafora de Canoinhas
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Lavação, Filtros e Acessórios pi seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

MATRIZ

Desde o início da sema- impedidas de receberem car- ventiva determinada pela Santa Catarina (Cidasc), pre
na, as balsas instaladas às ne ou derivados de carne vin- Companhia Integrada de De- tende coibir a manifestação
margens do rio Iguaçu estão dos do Paraná. A medida pre- senvolvimento Agrícola de de febre aftosa nos municípi-

POLhllCA

Juca K1empous

A Polícia ainda não tem

pistas sobre oparadeiro
do comerciante Vanderlei

de Gross (foto),
conhecido como Vande

Andrade, seqüestrado na
manhã de domingo, 23
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Canoinhas entra na luta contra a aftosa

Agora com novo

telefone fixo:

3906-3799
I INGLÊS
100%.ON LINE
-

Afgumas pe$S�as saem na frente
•st antedpafl1. Outras correm atrás.

A escolha é sua.
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M.ATRICULE-SE!

rompe com

bloco

governista
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Homem de 63
anos acusado de
tentar estuprar

•

memna

os que divisam com o Paraná.
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TRÊS e,ARRAS

Iphanse
compromete a
restaurar

antigo hotel da
Lumber
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; Antonio Merhy Seleme,

ll'69 anos, é o entrevistado da
semana
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MEIO AMBI,ENTE

Polícia

Ambiental flagra
corte ilegal de
madeira em

Papanduva
-- PÁGINA"

Sua carteira em até 10x s/jurOs

Com a melhor entrega a do�ieílio
622-3111 624-0745
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Sexta-feira, 28 de outubro de 200!
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HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4

Seja prudente com o que fala ou poderá ter

prejuízos. Proteja-se guardando no íntimo seus

sentimentos, por maior que seja a vontade de
----... se expor. Evite arriscar em aplicações finan
ceiras, na bolsa ou em jogos nessa semana. Para divertir-se

procure atividades que possa desenvolver sozinho.

Touro de 21/4 a 20/5
Suas atitudes tenderão a provocar discussões
com o parceiro. Uma forma de neutralizar essa

energia será concentrando-se no trabalho, bus
____... cando reciclar idéias que resultem em lucros.

Em família pode haver necessidade de revisitar

antigas tradições que estão caindo no esquecimento.

8'"
Gêmeos de 21/5 a 20/6

.

Período onde os mais experientes devem ser

.
ouvidos com atenção, pois trarão ensinamentos

___._... que serão úteis pela vida e. fora. Muita pondera
ção antes de partir para a ação, pois as opções

são muitas e as chances de errar também. Sua mente estará
inquisitiva e concentrada no trabalho.

Leão de 22/7 a 22/8

Período excelente para iniciar dietas de ema

grecimento. Evite ingerir bebidas alcoólicas.
�

____MI Em família procure ter mais calma com os

parentes mais novos. No trabalho procure ser claro e direto
ao mandar, para evitar mal-entendido. Você estará mais
atento ao físico, procurando uma vida mais saudável.

Virgem de 23/8 a 22/9
Procure estruturar-se internamente através de

meditação ou terapias alternativas. Existe ·uma

tendência, nesse momento, de sumarizar pro
blemas não resolvidos. Pode ser que um ren

dimento extra chegue de forma inesperada, aliviando suas

preocupações financeiras.

Libra de 23/9 a 22/10
Você notará que as pessoas de seu círculo
mais próximo estão mudando. Algumas delas

poderão até sair definitivamente de seu conví
vio. O momento é favorável para uma revisão

de valores internos, jogando fora velhos conceitos que já não
lhe servem. Período em que sua criatividade estará a toda.

Escorpião 23/10 a 21/11
Você sabe que possui o dom de construir e

destruir com a palavra, portanto use-o com

parcimônia, evitando magoar pessoas queri
_�__ das. Relacionamentos intensos podem trazer

uma noção de seu real valor; acredite neles e retribua com

sinceridade aos carinhos recebidos.

Sa itário 22/11 a 21/12
Você estará mais sensual que nunca e atraindo
a atenção das pessoas ao redor. Período favo-

_ . rável para fazer reuniões em casa e receber os

amigos. Mudanças de domicílio também estão
favorecidas. Caso viaje, cuidado para não esquecer ou per
der objetos. Tenha calma com companheiros de trabalho.

Capricórnio 22/12 a 20/1
Apesar da intensa vontade de espairecer você
irá ficar só no desejo. Relaxar em casa assis
tindo filmes também é uma saída. Não se

----
cobre muito, nem permita que o parceiro exija

demais de você. O ideal é quando os dois conseguem ceder

espaço para que o outro cresça, apostando mais no que têm
em comum.

Minutos de Reflexão

AALEGRIA DE PARTILHAR
Estamos subordinados a certos tipos

de pessoas que não raciocinam: infeliz
mente existem muitos ateus, isto no senti
do que o inimigo mais temível é aquele que
já foi seu amigo, pois conhece as nossas

fraquezas. Oh, querido Brasil, você é imen
so, lindo, rico e por
gue tanta maldade?
E pena que o interes
se da maioria dos po
líticos não é para o

benefício do povo, é
em benefício próprio.
Podemos dizer com
muita convicção que
é só egoísmo. O povo
merece ser feliz. O
Brasil não é de uma

minoria, é de todos e

para todos; a felicidade começa onde o

egoísmo termina. Nossa vida se transfor
ma radicalmente quando deixamos de pen
sar apenas em nossa alegria e felicidade
para presenteá-Ias aos outros. Você que
é vereador, prefeito, deputado, senador,
ministro de Estado, governador, padre, bis
po, pastor e presidente: muita atenção. Os
secretários que constem em ata; que quem

se volta apenas sobre si mesmo joga fora
as chaves do sucesso, do convívio sadio
e construtivo. Não passa de um refinado
egoísta quem se preocupa tão somente
com seus problemas, seus interesses,
suas coisa, seus caprichos e vaidades.

Portanto, solidários, de
mãos dadas, somando
esforços e partilhas, so
mos mais fortes e equili
brados. Nem Deus existe
sozinho, isolado. A
Santíssima Trindade tem
sua eloqüência eterna,
irretocável: Pai, Filho e Es
pírito Santo se completam
e se entrelaçam misterio
samente. A união faz a

força, mantém a harmo
nia, a coesão. Quatro braços rendem mais
no serviço. Dois ou mais cérebros ope
rando juntos encontram caminhos, respos
tas e soluções com maior rapidez e segu
rança.

Sexta·feira (28/1 O):
O tempo fica instável com muitas nu

vens e condições de chuva, moderada a

forte em alguns momentos, devido à pas
sagem de mais uma frente fria pelo litoral
catarinense. Temperatura estável com sen

sação de ar abafado. Vento de nordeste a

sudoeste, fraco a moderado com rajadas.

Sábado (29/10):
Do Planalto ao Litoral, mais nuvens e

chance de chuva isolada no início do dia,
com sol no decorrer do período. No Oeste e

Meio-Oeste, sol com algumas nuvens. Tem
peratura em elevação. Vento de sul a su

deste, fraco a moderado com rajadas.

SEXTA:
Mínima: 14°C
Máxima: 18"C

PARACONCLUIR:
A felicidade não é feita do tamanho

de uma casa, mas do tamanho do amor

que enche essa casa.

FUNCIONÁRIOS
PÚBLICOS

Quase todos são os melhores amigos
Que estão sempre a preservar
Protegendo o patrimônio da cidade
Fazendo dela o nosso lar.

Todos são humanos Gente
Com boas maneiras de se expressar
Trabalham sempre em equipe
Para jamais um preponderar!

Ouvem lamúrias infundadas
Sem fazer delas o desagradar
Dão conselhos com cortesia
Para a Comunidade saber brilhar.

Funcionário Público é anjo
Sempre disponível para ajudar
Sente-se feliz em ser útil
Pois seus préstimos são
municipalizar.

A sociedade é fé e amizade
Claridade que faz o País vibrar
O Funcionário Público é em quase
tudo
Laborioso puramente para amar.

Ele já está quase sem ordenado
Recebe só o que sobrar
Acumulam-se as "mais-valia"

Tampouco o Edil quer observar.

Carinhosamente vamos festejar,
contar aígumas anedotas e

esperar melhorar, que mais???

Você passa por um momento onde os relacio
namentos tendem a ser questionados. As par-

..... .....
cerias já formadas exigem que assuma res-

ponsabilidades, fazendo com que você se

conscientize que os sonhos, quando trazidos à realidade,
precisam de ajustes prálicos.

Peixes de 22/2 a 20/3
Concentre suas energias no trabalho, evitando
que as idéias saiam do controle. A carreira pro

__,;;...........I fissional pede atenção especial, podendo surgir
pessoas que mudarão seu ponto de vista em

relação ao trabalho. Alterações súbitas de planos ou transtor
nos poderão alterar seu humor ou disposição física.

sÁBADO:
Mínima: 14°C
Máxima: 19"C

FALE CONOSCO:
Emjacào: cnQrte@newage.cQm.br
(47) 622-7400
ç.Qm�.r.çjªt ... ç.Qmg.r.çjª"lºn.@D.ªw..ª.g.�.,.ç_ºm.,.º.r.
(47) 6221571
Piª9rª.ffiª.çªº: .... ªrt§çn@OªWª9ª,Ggr:n,t:>r
(47) 622 7400

Assinatura Semestral: RS 30,00

Os artigos opinativos e as colunas assinadas não refletem necessariamente

a opinião do jornal. Os espaços e textos são de inteira responsabílldade anúncios o crasstâcadcs contidos no mesmo.

dos colunistas e colaboradores que escrevem neste semanário. A responsabilidade fica a cargo dos próprios anunciantes
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com Rafael. Ele diz a
���-----� Cristina que já sabe de
tudo. Felipe pede perdão a Mirella. Ela não quer vê.
lo. Elias expulsa Kátia de casa. Cristina mostra o
exame que Dalila fez em seu lugar. Rafael pede que
Serena volte para ele.

TERÇA (01/11)
Rafael conta a Serena que foi enganado e pede

perdão a ela. Crispim convida Kátia para se hospe
dar em sua casa. Raul diz a Vitória que ficará no
caixa dó restaurante. Dalila exige que Cristina lhe dê
dinheiro, ou contará a Rafael que fez o exame de
gravidez em seu lugar.

BangBang

SEGUNDA (31/10)
Freud avisa

Harold que ficará mais
tempo na cidade. Jeff
garante a Diana que
Ben não vai voltar.
Mercedita rasga o

vestido que ganhou de
Diana. Freud se diverte com as invenções de

Aquarius. Gógol não gosta de ver Rush com a

foto de lnqríd. Aquarius qarantea Penny Lane
que vai se aproximar de Elga por interesse clen
tífico. Freud e Viridiana estouram o colchão de

água de Aquarius e se divertem. Úrsula não quer
saber do projeto do marido. Sheng conta a Diana
que Ben atirou em Bullock.

TERÇA (01/11)
Yoko exige de Jeft seu dinheiro e desfaz o

acordo. Vegas se transtorna ao saber que os

pais das crianças temem Brenda. Gógol se irrita
com Rush, que insiste em pegar a foto de lnqrid
Irmã Encarnación acha que Carmem foi adotada
por alguma família de Santa Fé. Washington bate
no quarto de Denaide, mas ela o manda embora,
com voz de homem. Úrsula reza e esconjura
Aquarius. Diana se desespera ao pensar que o

mistério de Ben é que ele queria matar seu pai.
Aquarius e Penny Lane trabalham em uma nova

invenção: um elevador. Yoko procura Penny Lane

para uma conversa. Bullock acorda disposto a

concorrer à presidência, mas não se lembra que
Diana havia sido seqüestrada.

]América

SEGUNDA (31/10)
Júnior confessa

a Neuta que gosta de
Zeca. Ela se recusa
a acreditar que o fi·
lho seja gay. Sol so
fre por não ter nada
para beber nem para

comer na balsa para Miami. Tony e Helô começam
a namorar. Raíssa conta a Tony que Haydée se

divorciou de Glauco. Ele nem liga. Carreirinha e

Conchita se casam. A balsa onde Sol está en

frenta uma tempestade. O estado de Tião piora.
Ele revive cenas da sua vida enquanto entra no

purgatório. Laerte agarra May. Ela não resiste.
Diva volta mais cedo de viagem e encontra oreusa
fazendo um strip-tease para um rapaz.

TERÇA (01/11)
Diva arrasta Creusa só de lingerie para a

rua e fala para todos o que viu. Feitosa fica trans
tornado. May confessa a Jane que passou a noi
te com Laerte. Mazé se desespera ao saber que
Tião foi desenganado pelos médicos. Glauco diz
a Vera que quer se casar com Lurdinha. Feitosa
não quer sair de casa. Geninho vai ao hospital
ver Tião. Zé Higino o vê. Os dois se abraçam. A
tempestade acaba e Sol vê a costa dos Estados
Unidos. Tião.cheqa ao céu e vê Acácio.
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Onde mora a corrupção?
Está nas TVs, rádios, internet, jornais.
É assunto de debate nas universidades, associações

e nas rodas de conversa.

A corrupção no Brasil é o assunto do momento,
embora, sempre tenha existido, desde a instituição do

Império, quando a família Real portuguesa via na colô

nia sul-americana um meio de lavar dinheiro e explorar
recursos até a exaustão.

Ao longo da história a corrupção foi refinada,
travestida de melhoria para o povo, como o caça

marajás Fernando Collor de Melo. Serviu até de bordão

de campanha, como foi o caso do PT. Lembram? "Lutar

contra a corrupção e melhorar a vida do povo". Mórbida

ironia vermos hoje o PT chafurdado na lama das de

núncias de corrupção.
Pensando sobre o assunto, podemos ampliá-lo em

diversos segmentos e chegar a conclusões assustado

ras sobre o futuro de um País onde se fala muito sobre

a corrupção em Brasília, mas que poucás pessoas olham

para sua própria casa, sua família, seus amigos, ou a si

próprios, praticamente todos propensos a corrupção.
;! Constatou isso quem ·assistiu o programa Globo Repór

ter de sexta-feira, 21, que mostrou como a corrupção
toma conta do Brasil. Não mora somente em Brasília,
mas também nas barracas de camelôs que vendem

.

produtos pirateados, enriquecendo contrabandeadores.

A corrupção é referendada pelo povo que compra em

larga escala esses mesmos produtos. Está nos milhões
desviados do fisco por meio de sonegação ou de em

presas clandestinas que fabricam imitações de produ
tos de marcas famosas. Está na compra de um CD ou

Dia do dentista
••• JOSÉNAZARENOGIL pação nessa evolução da odontologia. A técnica

já era praticada há aproximadamente cem anos,

no entanto, o índice de sucesso era imprevisível.
Atualmente, a área possui alto embasamento cien
tífico, fazendo com que apresente um grande índi

ce de sucesso na reabilitação do dente perdido,
infinitamente superior às fonmas de tratamento que
existiam até então. Com a popularização dos im

plantes, surgiram também diversas empresas que
fabricam o material utilizado com qualidade bas

tante alta, fato que vem tomando a implantodontia
mais acessível à população em geral.

Mas tudo isso não seria possível sem o em"

penho e trabalho exaustivo dos Cirurgiões-dentis
tas. Por isso, nesta terça-feira, data em que se

comemora o Dia Nacional do Dentista, estes pro
fissionais merecem congratulações e votos de
sucesso profissional, para que dêem continuida

de à rutilante trajetória da odontologia no Brasil. O
dia 25 foi o escolhido para tal celebração, porque
foi neste dia que foi assinado o decreto que criou

os primeiros cursos de graduação em odontologia
no país, especificamente nos estados da Bahia e

Rio de Janeiro. Através de uma portaria do Conse
lho Federal de Odontologia, a data passou a home
nagear quem se dedica à profissão no Brasil.

A odontologia brasileira vem passando por
sucessivas mudanças. A evolução da tecnologia
aliada ao aperfeiçoamento da fonmação profissio
nal resultou em um Cirurgião-dentista cada vez

mais comprometido co_m a saúde bucal. Se há 50
anos estávamos presos a curativos e a paliativos,
hoje dispomos de modernos sistemas preventivos
e educativos. Antes os instrumentais eram esteri- .

lizados com água e as luvas eram utilizadas ape
nas em casos de intervenções cirúrgicas; agora,
a aplicação de técnicas de biossegurança penmi
tem um atendimento mais seguro e eficaz ao paci
ente.

Isso tudo sem contar que nessa evolução, o
Cirurgião-dentista passou a ser respeitado não só

pelo tratamento do dente, mas também pelo trata
mento de afecções que envolvem os maxilares e a
face como um todo. Com as pesquisas desenvol
vidas aqui em Santa Catarina, somos referência
nacional em cirurgia ortognática, procedimento uti
lizado na correção de má posição dentária e dos

maxilares, defonmidades que causam problemas
que vão desde dores de cabeça constantes, até
dificuldade em falar,mastigar e deglutir, quase sem
pre associados a problemas estéticos que só po
dem ser corrigidos por este tipo de cirurgia. Algu
mas técnicas catarinenses são, inclusive, desta
que em congressos mundiais, por apresentarem
uma margem de erro aquém da aceitável pela lite
raturamundial.

A Implantodontia também teve grande partici-

" José Nazareno Gil
Doutor e Mestre em Cirurgia e Traumatologia

Bucomaxilofacial, especialista em endodontia,
coordenador do núcleo de Cirurgia e

Traumatologia Bucomaxilofacial e Patologia Bu

cal do Hospital Universitário da UFSC e Coorde
nador do curso de especialização em Cirurgia e

Traumatologia Bucomaxilofacial da UFSC
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Mas as pessoas preferem criticar Brasília, que está
na mídia, e no que obviamente o povo está certo. Mas

vamos olhar para os pequenos atos de corrupção que

permeiam nosso dia-a-dia. Muitos deles nem tão pe

quenos assim, e quem sabe assim, começar a mudar

esse País de baixo para cima, do povo para os

governantes já que o contrário parece utopia.
E se você acha que corrupção é exclusivo entre

políticos, pois bem, temos mais uma prova de como o

povo é negligente na fiscalização e costuma reverberar

apenas o que está na mídia, no caso atual, a corrupção
em Brasília. Algum canoinhense lembra do sumiço de

50 folhas de cheque da Câmara dos Vereadores de

Canoinhas em 2003? Pois então, esse caso até hoje
está em aberto. Os acusados foram apenas afastados

por 90 dias do trabalho, voltaram e assunto encerrado.

Encerrado? Três meses de afastamento resolve o pro
blema então? Bem, se tomarmos por base o exemplo
canoinhense, vale propor às CPIs do Mensalão e dos

Correios que afastem todos os deputados envolvidos

nas denúncias por 90 dias e depois permitam a eles

que voltem ao trabalho. Vamos todos botar uma pedra
em cima do assunto, assim como os canoinhenses fize

ram no caso do desaparecimento dos cheques;
Pelo menos para Canoinhas, o assunto estará re

solvido.

it

NorACULTURAL
O Hallowenn é celebrado no dia 31 de

outubro nos países de língua inglesa. Os
pagãos que viveram na Inglaterra há 2000

anos celebravam o Ano Novo no dia 1.º de
novembro. Depois vieram os cristãos, que
celebravam o

" Hallowmas" ,um festival

de três dias que começava no dia 31 de
outubro e terminava no dia 2 de novembro.

O dia 31 de outubro era chamado de "Ali

Hallows Eve" (noite de todas as trevas) e

o nome foi mudando até se transformar

em Halloween.
Há muitos anos, as pessoas acredita

vam que os fantasmas e os maus espíritos
apareciam no inverno, que inicia no dia 1.º
de novembro. A fim de espantar os maus

espíritos, acendiam fogueiras e usavam

frutas e vegetais da época (maçãs e abó

boras) para fazerem as lanternas (Jack
O 'Lemerns), Algumas pessoas acredita

vam que o Jack era um vigilante que pos
suía uma destas lanternas.

Para fazer o Jack O 'Lentem as pes
soas cortam a polpa de uma abóbora, fa
zem uma carinha na sua lateral e colocam
uma vela dentro. Assim fica fácil ver a luz
dentro da abóbora.

As pessoas também costumavam usar

fantasias de bruxas e fantasmas para es

pantar os maus espíritos, que acreditavam
descer a terra na noite anterior ao dia de
Todos os Santos.

Nos Estados Unidos, Canadá e Ingla
terra as crianças vestem fantasias de bru

xas, fantasmas ou qualquer outra coisa e

saem pela vizinhança. Quando alguém abre
a porta, as crianças dizem ;

" Trick ar

r

DVD pirata, que promove a expropriação do direito

autoral e dos cofres do Governo, por meio da sonega

ção de impostos.
Isso é certo? Com certeza, não! Mas todos fazem,

às vezes na malandragem, na brincadeira, mas fazem.

E isso também é corrupção - "ato ou efeito de corrom

per" (Dicionário Aurélio) .

Treat?", isso significa que a pessoa da

casa deverá decidir se entrega um treat

(balas, chocolates ou frutas, por exemplo)
ou as crianças pregarão uma peça ou fa
rão qualquer travessura.

.

No Brasil o Halloween foi trazido pelos
Centros de Ensino de Línguas e é celebra
do como parte da cultura inerente à Língua
Inglesa.

ESCLARECIMENTO
O Halloween não passa de uma brin

cadeira, de uma festa simbólica, e que de

maneira alguma ofende as tradições e os

costumes de nosso País. Quem participa
do Halloween não está renegando sua cul

tura nem tampouco vendendo sua bandei

ra. Assim como quem vai á Oktoberfest, ou

qualquer outra festa típica de outro País,
não é menos brasileiro por isso. Salienta
mos que o homem culto, o homem educado

é aquele que conhece e respeita a cultura
do outro. Certamente a tão almejada paz
mundial somente será alcançada quando
todos entenderem este princípio básico e

fundamental. Daí a grandeza do Brasil, uma

grande mistura de várias e diferentes ra

ças e culturas convivendo pacifica e har
moniosamente. Aqui, com exceção dos po
vos indígenas, somos todos estrangeiros.

No dia 30 de outubro o Advance

English Center estará celebrando o seu

Halloween, as partir das 17 horas na

Channel311.
Receba com carinho nossas crianças

se acáso baterem em sua porta. Vista você
também sua fantasia e venha junto conosco
se divertir e espantar os maus espíritos da
era moderna: o stress, a tristeza, a melan
colia, o ódio, a inveja ...

You are very welcome!

Rosane Godoi Satti
Diretora da Advance English Center
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pp reúne lideranças em
Canoinhas
Surpresa do encontrofoi apresença do ex-PMDB JoséJoão Klempous

CANOINHAS -Apresençado ex

prefeito de Canoinhas e secretário do
DesenvolvimentoRegional doGover
noLuizHenrique até o ano passado, em
Canoinhas, José João Klempous, na
reunião da executivamicrorregional do
Partido Progressista com lideranças es
taduais do partido na sexta-feira, 21, no
auditório do Planalto Hotel, surpreen
deu e agradou os filiados do PP.

Klempous foi aclamado pela pla
téia, mas não assinou a ficha de filiação
no PP. Depois de agradecer a recepção
disse que "Nas próximas eleições gos
taria de estar do lado daqueles que que
rem o bem da comunidade e de Santa

Catarina", apenas sugerindo suapossí
vel filiação.

Klempous foi convidado pelo pre
sidente de honra do PP, Esperidião
Amin, a participar da reunião.

O ex-secretário regional disse que
deixou oPMDB pornão concordarcom
os rumos que o partido tomou, princi
palmente em nível local.

Amin acolheu Klempous dizendo
que nutre grande respeito por ele e que

Ex-deputado Eni Voltolini e ex-prefeito de São Bento do. Sul Silvio
Dreveck ao lado de José João Klempous (centro)

durante seuGoverno (quecoincidiu com soNacional EniVoltolini, o ex-deputa-
a gestão de Klempous à frente da do federal Hugo Biehl e o ex-prefeito
PrefeituradeCanoinhas), "mesmo sen- dePortoUniãoAriCameiro. Dentre as

do adversários, construímosmuito jun- lideranças locais do PP, estavam o pre-
tos, imagine se formos aliados". sidente microrregional João Rosa

PartiCiparam do encontro, o presi- Muller, o presidente do PPmunicipal
dente recém-eleito do PP, Joarez Fabiano Freitas e o prefeito de Três
Ponticelli, o pré-candidato aoCongres- Barras Luis Shimoguiri.

.
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"Nós somos o cerne da oposição em se"
Principal opositor do governador Luiz Henrique,
Esperidião Amin se mostra incansável na pré-candidatura
ao Governo do Estado

CANOINHAS - Ex-governador
de Santa Catarina Esperidião Amin,
em entrevista exclusiva ao CN, volta
a bater no governador Luiz Henrique,
fala sobre coligações e defende a

soberania do partido em uma possí
vel composição:

Correio do Norte: É certo que
o senhor deve participar das
convenções do PP como pré
candidato a governador. Sobre
alianças, o que existe de concre

to?
Esperidião Amin: Nesse mo

mento nós temos é um esforço inten
so de organização e fortalecimento
de nosso partido. O PP tem uma res

ponsabilidade diferenciada. Nós so

mos o cerne da oposição em SC.
Portanto, somos o partido mais temi
do e agredido pelo governador, que
tem sido flagrado fazendo das tripas
coração para aliciar e tirar do PP lide
ranças. Toda a sociedade
catarinense está acompanhando
isso. Em compensação, temos de
monstrado a vitalidade daqueles que
sabem vencer e cumprir o seu papel
na democracia.

Dessa forma, ainda no primeiro
trimestre de 2006, vamos escolher
nossos candidatos para daí sim, par
tirmos em busca de alianças que per
mitam apresentar a sociedade
catarinense uma proposta de mudan
ça. Esse é o roteiro que nós vamos

seguir, respeitando aqueles que quei
ram lançar candidatura própria, as
sim como nós desejamos. Se não

conseguirmos fazer coligação no 1.º
turno, faremos no 2.º turno. O que
nós achamos, porém, e todas as pes
quisas indicam isso, é que o nosso

partido reúne uma condição diferenci
ada para disputar as eleições do ano

que vem, seja com a minha candidatu
ra ou do Hugo Biehl, da Angela Amin
ou do Leodegar (Tiscoski). Nós temos
essa possibilidade política e vamos

aproveitá-Ia ao máximo dentro do nos

so compromisso com a sociedade
catarinense.

CN: Dentre as possibilidades
mais prováveis estaria coligação
com o PFL. Como o PP pretende
administrar a vontade de
Raimundo Colombo de se

candidatar ao Governo?
Amin: O prefeito (de. Lages)

Raimundo Colombo, nas três vezes em
que foi eleito foi com nosso apoio. A
única vez que ele disputou sem nosso

apoio, acabou perdendo a eleição. Te
mos com Colombo uma relação muito
cordial. Vamos procurar, com humilda
de, mas com critérios, uma coligação
com o PFL. Se isso acontecer ficare
mos muito satisfeitos, mas se isso não
acontecer, os respeitaremos.

CN: o governador Luiz

Henrique vem respondendo às
críticas do PP quanto ao valor gasto
com as Regionais, dizendo que o

Governo Amin gastava o mesmo

valor centralizando o poder em
Florianópolis. Como o senhor res

ponde a esse argumento?
Amin: Isso é uma mentira

deslavada que vai ser comprovada na

eleição. Primeiro que o atual governa
dor não inventou a descentralização.
Havia aqui residência do DER, rião ha
via? Havia coordenadorias regionais
de Saúde e Educação, não havia? Por
tanto, o governador não inventou nada,

inventou foi despesa. O que não ti
nha era esse cabidaço de empre
gos como são as Secretarias Regio
nais. E ameaça criar mais 20, isso é
um deboche. A verdade é que quan
do o povo souber quanto essas' Se
cretarias Regionais representam em

diárias, despesas-de pessoal, núme
ro de pessoas encostadas que es

sas Regionais têm, além do fato de
todos serem contratados por politi
cagem, nenhuma dessas pessoas
fez concurso, constatará que a teta
do Governo foi descentralizada. Ao
invés de quatro bicos foram inventa
dos 30. Bico sempre teve, mas nun
ca vi 30 vezes quatro. Caberá a so

ciedade decidir se aprova isso ou

não.

CN: O senhor teme que as

Regionais se tornem comitês
eleitorais?

Amin: Não tenho dúvidas disso, o
importante é que o povo saiba ao re

ceber esse batalhão de pessoas (que
trabalham nas Regionais), que essas

pessoas estão defendendo os interes
ses delas e quanto essas pessoas
custam em diárias, em salários. Cabe
ao povo aprovar ou não essa atitude.
O povo precisa saber disso. Precisa
mos esclarecer o povo sobre isso.

NOTA DE
ESCLARECIMENTO

A Prefeitura Municipal de Canoinhas está cons

ciente das denúncias feitas pelo superintendente da
Infra-Estrutura Urbana, Itamar Zacaluzne, inclusive
com queixa-crime feita na Delegacia, a respeito de
furtos ocorridos no Parque de Máquinas.

Jamais, a Prefeitura Municipal de Canoinhas,
através de sua atual administração, teve o objetivo
de "abafar" tal caso. Acontece que existem proce
dimentos legais que devem ser tomados, pois como
foi feita uma queixa-crime na Polícia Civil, cabe

aguardar os resultados das investigações, confor
me já declarou a própria Assessoria. Jurídica da ad

ministração municipal.
Após estas investigações conclusas, certamen

te que a atual administração municipal, dentro dos

poderes que possui internamente, poderá instaurar
uma sindicância ou qualquer ato que venha a cum

prir com a Justiça.
No entanto, ressalta-se que no momento, o caso

está sob investigação policial, em que é aguardado
o seu resultado com ansiedade, tanto, que prova
velmente nesta investigação, nomes deverão ser

citados, caso estejam envolvidos realmente na quei
xa.

Sendo assim, a atual administração municipal
reforça que uma das suas bandeiras é a transpa
rência, a qual será cumprida em total respeito à

população de Canoinhas.

PrefeituraMunicipal
deCanoinhas
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Juca Klempous rompe com

bloco governista
Motivo, segundo Klempous.foi conflito com o vereadorWilson Pereira

(PMDB)
CANOINHAS - Durou pouco a

trégua imposta pelo bloco governista
formado há três semanas por sete dos
dez vereadores naCâmara dosVerea
dores de Canoinhas. Juca Klempous
(PMDB), líder do bloco, se irritou na
sessão de segunda-feira, 24, atacando o
cómpanheiro de blocoWilsonPereira

I (pMDB), líder do governo naCâmara.
Airritação de Juca, segundo ele,

foi motivadaporuma indicação de Pe
reira, solicitando que oGoverno doEs
tado e a prefeitura de Canoinhas for
massem uma força-tarefacomo intuito
de fornecermão-de-obra emaquinário
no sentido de arrumar as estradas que
dão acesso ao distrito de BarraMansa.

Jucadiz queWilson estáquerendo
semostrar, "Na verdade eu fiz este pe
dido, émuito fácil ir até a garagem da

prefeitura e saber onde vão asmáqui
nas, chegarnaCâmarae fazer a indica
ção. Não concordo com este tipo de

postura", afirmou.
Em seguida, Juca anunciou seu

rompimento como bloco governista.
''Não serei contra, nem a favor de

ninguém.Minha consciência votapelo
bemdacomunidade", concluiu.

Arquivo

Juca Klempous: Indignação
com o colega Wilson Pereira

DEFE'iA
WilsonPereiranão gostou do ata

que de Juca Deixoude lado seu espíri
to conciliador e contra-atacou. "Não
entreinaCâmarapelajanela", alfinetou.
"Ele (Juca) temproblemas como parti
do ou com o prefeito e deixa de lado os

interesses do povo;', criticou.
SegundoPereira, o ex-prefeito Ico

Costa e ummorador daBarraMansa
lhe pediram que fizesse uma indicação
na semana passada pedindo ação no
sentido demelhorar as ruas que dão
acesso ao distrito, segundo eles, intran
sitáveis porconta das chuvas.

Por falta de tempo, Pereira teria
feito a indicação verbalmente na sessão
de terça-feira, 18, oficializando-a na
sessão de segunda-feira, 24, quando
Juca se pronunciou.

EmFlorianópolis na quarta-feira,
19, Juca e o vereador Célio Galeski

(PSDB) teriam conversado com o se

cretário de Infra-Estrutura deputado
MauroMariani (pMDB) que se com

prometeu acolocar aparceriaempráti-
ca

Pereira diz que antes de Juca e

Galeski terem falado comMariani, ele
já teria garantido aparceria.

Indiferente de quem foi o autor da

indicação, a parceria foi efetivada e o
maquinário do Governo commão-de
obra e combustível domunicípio está
trabalhandona estrada que dá acesso a
BarraMansa

.
-------------------------------------------------------------------------------

RaimundoColombovisitaCanoinhas
Prefeito de Lages, Colombo é pré-candidato ao Governo do Estado

CANOINHAS-PrefeitodeLagese
presidente do PFL de Santa Catarina
RaimundoColombo, esteve ontem em

Canoinhas, para reunião com lideranças
locaiseumapalestraparaestudantes,pro
fissionais liberais, empresários, trabalha
dores, políticos, líderes e comunidade.

O encontro com as lideranças
foi à tarde, na sala de reuniões do Santa
CatarinaPlazaHotel. A palestra "OEs
tado no dia a dia das pessoas" aconte
ceu ànoite no auditório do hotel, fazen
do parte da segunda noite do 2.0 Semi
nárioMultidisciplinar de Ciências So
ciais,GestãoPública e Serviço Social e

• rSeminário de SociologiadaUniver
sidade do Contestado (UnC).

Napalestra, Colombo abordou as

suntos como a crise política no Brasil,
criticou o governo estadual dizendo que
"os serviços que oEstado deveriapres
tar, quando existem, são precários, de
máqualidade enãojustificamo alto pre
ço pago pelas pessoas através de im-

�
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postos e taxas. em so e com Isto e a

população; quem se beneficia são os

setores que têm uma relação incestuosa
com oEstado", atacou.

Colombo sugeriu também sua can

didatura para o Governo no próximo
ano: "Mais que planos ou programas de
governo, a sociedade brasileira espera,
dos que têm pretensões políticas, uma

, declaração transparente de intenções",
declarou.

O prefeito propôs comometas ide-
•

ais para opróximo governo diminuir o
tamanhodoEstado;municipalizarações
de governoparaqueoEstado atue como
facilitador do desenvolvimento regio
nal e como coordenadordoprocesso de

alocação de recursos aosmunicípios;
não aumentar impostos e taxas e dimi
nuiro que forpossível; darprioridade à

alocação de recursos para habitação,
segurançapública, transportes públicos,
água, esgoto, energia, saúde e educação
de qualidade. "E, sobretudo, transpa
rência radical no uso e destinação dos
recursos, hoje fácil de se obter, graças à
tecnologia de informação disponível",
destacou.

FACHINI
e Correias em V= A-B-C-D e

• Correias sincronizadas, lamin
e Polias e Lençol de borrachas

Fone:622
Av. Rubens Ribeiro da S
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CONSELHO DE ÉTI�APROVACASSAÇÃO
DE JOSE DIRCEU

o Conselho de Ética e Decoro Parlamentar aprovou por 13 votos a 1,
o relatório do deputado Júlio Delgado (PSB-MG) que sugere a cassação
do deputado José Dirceu (PT-SP) por quebra de decoro parlamentar. O
projeto será enviado agora ao Plenário, onde deverá ser votado prova
velmente no próximo dia 9. Para perder o mandato, serão necessários
257 votos favoráveis ao relatório do Conselho de Ética. O único voto

contrário partiu da deputada Angela Guadagnin (PT-SP). O conselho tem
15 integrantes. O presidente do colegiado, Ricardo Izar (PTB-SP), não
votou.

RELATOR PEDE A CASSAÇÃO DE ROMEU
QUEIROZ

O deputado Josias Quintal (PMDB-RJ), relator do processo contra o

deputado Romeu Queiroz (PTB-MG) no Conselho de Ética, peâiu a cassa

ção do parlamentar mineiro, por entender que ele quebrou o decoro ao

infringir artigo da Constituição sobre as normas do Congresso. O deputa
do Romeu Queiroz é acusado de ter recebido R$ 350 mil da SMP&B,
empresa de publicidade do empresário Marcos Valéria de Souza, além de
outros R$ 50 mil que foram depositados em sua conta pessoal, também
pelo esquema de Valéria. "As ações do parlamentar ferem frontalmente
ao Código de Ética, que impõe ao deputado os deveres fundamentais de

respeitar e cumprir a Constituição, as leis e as normas internas do Con

gresso" diz o voto de Quintal. O relator afirmou ainda que as operações
"revelam a intenção de ocultar, seja nos registros bancários, seja na

contabilidade partidária, não apenas a origem como também a destinação
dos recursos recebidos". Quintal disse também que, como presidente
regional do PTB, Queiroz era responsável pelo recebimento das doações
em Minas Gerais e pela prestação de contas.

DEPUTADO ACUSADO DE SEDUZIR
MENORES

Acusado de manter relações sexuais com menores no Estado do
Amazonas, o deputado distrital Benício Tavares (PMDB) enfrentará novo

processo na Câmara Legislativa de Brasília, por quebra de decoro
parlamentar. Reaberto terça-feira, o processo fora arquivado na Comis
são de Direitos Humanos, Ética e Decoro Parlamentar, apesar de
testemunhas em inquérito policial. Érika Kokay (PT), presidente da comis
são, foi pressionada a reabri-lo pelo Fórum de Enfrentamento à Explora
ção Sexual de Crianças e Adolescentes, que protocolou representação;
uma fita com relatos de testemunhas; denúncia do Ministério Público,
acatada pela Justiça de Brasília; e abaixo-assinado com 17 mil assinatu
ras contra Benício, em setembro, na Câmara. Benício Tavares está
amoitado. Benício está sendo protegido. Em primeiro de fevereiro, o Con
selho Especial do TJDF instaurou processo penal contra Benício, mas a

decisão nunca foi publicada no Diário da Justiça. O assessor criminal do
procurador geral do Ministério Público, promotor de Justiça Andrelino
Bento Santos Filho, explica que o processo não apresenta complexidade
que justifique a demora da sua abertura. Com o passar do tempo, as
testemunhas tornam-se mais difíceis de encontrar e mais tempo será
empregado para suas localizações. E depois, a gravidade do crime exige
rigor.

CONTATOS COM A COLUNA:

joao.jose@camara.gov.br

Cuide de seu pé, ele é o-seu suportel
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na ojl�,,,�u:u/.:;;lié.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: GU Costa, 110 fone 622 ..1606

I
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Somos uma empresa especializada em assessoria e consultoria

empresarial, atuando na área de recuperaçao de empresa,
com problemas financeiros e cadastrais.

Empresa que atua no mercado,com experiência e idoneidade.:
Atendemos com hora marcada, e sigilo absoluto.

GLÓRIA ASSESSORIA E EMPREENDIMENTOS LTDA.

Fones: (47)3026-4848/9916-6689
email:gloriaassessoria_sc@hotrnaíl.com
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Sexta-feira, 28 de outubro de 2005

Canoinhas entra na luta
contlra a febre aftosa'
.Baisas começam a serfiscalizadas evitando entrada de animais doParaná

CANOINHAS - Seguindo orien
tação daCompanhia Integrada deDe
senvolvimento Agrícola de Santa
Catarina (Cidasc), a Secretaria de

Agricultura de Canoinhas determinou
essa semana a proibição da entrada
de .animais por meio das balsas loca
lizadas no interior da cidade. O te

mor é que animais infectados com
febre aftosa, vindos do Paraná, che
guem aCanoinhas.A proibição é vá
lida para todos os municípios
catarinenses que fazem divisas com o

Paraná e foi motivada pela suspeita
do foco da doença no Estado vizinho.

Em três balsas está expressa
mente proibida a entrada de bovinos
vindos do Paraná: Paula Pereira,
Taunay e de Felipe Schmidt. A ins- I

trução de serviço da Cidasc determi
na que estáproibido temporariamen-
te não somente a entrada de animais

, mas também de produtos,
subprodutos e materiais demultipli
cação animal com origem e proce
dência dos Estados situados ao nor
te de SantaCatarina. A determinação
proíbe também o ingresso e a passa
gem em Santa Catarina de grãos de
frutas com origem e procedência dos
estados situados ao norte de Santa
Catarina,

O secretáriomunicipal deAgri
culturaDonato Noemberg, disse que
é preciso a colaboração incondicio
nal por parte dos servidores públi
cos municipais que tenham
envolvimento direto com a situação
em questão, em cumprimento à ins

trução da Cidasc.
O embargo deve continuar por

Fotos Arquivo

Noernberg: necessidade de

cooperação para manter se

lónge da febre aftosa

tempomdeterminado.
Santa Catarina foi declarada

Área Lívrê de FebreAftosa pela Or
ganizaçãoMUndial de SaúdeAnimal,
com avacinação feita em 1998, e sem
vacinação, pelo Ministério daAgri
cultura, no ano 2000, Há 14 anos não
há registro de qualquer caso da do

ença no Estado, que tem um rebanho
estimado em 3,5 milhões de cabeças.

ESTADODEEMERGÊNCIA
A decretação de Estado de

Emergência Sanitária em Santa
Catarina permitirá ao governo do
Estado e às prefeituras ações mais

rápidas e eficazes. De acordo com a

Secretaria daAgricultura, o Estado
de Emergência Sanitária formaliza a

adoção demedidas já tomadas, como
a proibição do ingresso de qualquer
produto de origem animal pela divi
sa do Paraná e a suspensão, por tem
po indeterminado, de todos os even
tos agropecuários previstos até o fi
nal do ano, Ele autoriza ainda a ace

leração dos processos licitatórios e

pedidos de auxílio, como o de tropas
federais para atuar nas barreiras sa

nitárias. O diretor de DefesaAnimal
do governo estadual, Roni Barbosa,
diz que Santa Catarina está agindo
neste caso absolutamente sob crité
rios técnicos, atendendo recomenda
ção daOrganizaçãoMundial de Saú
deAnimal. Ele disse que, nestemo

mento, as ações exigem procedimen- '

tos eficientes e com amparo legal, e
enfatizou que o fato de o rebanho não
necessitar de vacinação "assegura um
status sanitário que garante a manu

tenção das exportações".
Desde o surgimento dos primei

ros focos de febre aftosa no Mato
Grosso do Sul, neste mês, a Cidasc
reforçou as 43 barreiras sanitárias nas
fronteiras de Santa Catarina com a

Argentina, Paraná e Rio Grande do
Sul. Ali trabalham 250 barreiristas,
entre eles médicos veterinários, O

grupo conta ainda com a participa
ção de 105 policiais militares. Os
catarinenses consomem anualmente
185 mil toneladas de carne bovina,
das quais 125 mil são produzidas no
Estado. A Cidasc atende denúncias

pelo telefone 0800643 9300.

Rebanhos vindos do Paraná estão proibidos
de entrar em se

Balsa de Paula Pereira, que divisa eanoinhas
com São Mateus do Sul-PR

FEBREAFTOSA'
SINIOMAS
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FINALMENT:E Obra deve custar R$ 466,97 mil para Estado e município

Obra do Posto de Saúde
'",

,

do Campo d'Agua Verde
será retomada
Ordem de serviço com construtora de São Bento do Sulfoi
assinado essa semana

CANOINHAS - Umadas obrasmais espera
das pelapopulação deCanoinhas finalmente sairá
do papeL É o que garante o contrato que foi assina
donaterça-feira,25,entreaPrefeituradeCanoinhas
e aConstrutoralmplantec, de SãoBentodo Sul.

A obra foi iniciada em 2003 na gestão do
prefeito Orlando Krautler (PFL), mas acabou pa
ralisada desde o ano passado porque a prefeitura
não tinha recursos para garantir acontrapartida no
convênio como governo doEstado e tambémpor
que não dispunha de certidões negativas de débi-

-

to, o que impossibilitava a captação de recursos
estaduais.

O custo total da obra é de R$ 466,97 mil,
sendo que deste montante R$ 350 mil cabe ao

govemo doEstado eR$ 116,97mil são responsa-

bilidade daPrefeitura deCanoinhas.
O prefeito LeobertoWeinert considerou urna

grande vitória o reinício da obra, já que o Posto
proporcionará atendimentoparamais de 12mil
pessoas do bairroCampo d'AguaVerde.

A secretária de SaúdeTelmaBley, destacou
que o posto tem cerca de 1 milmetros quadrados
de áreaem construção, onde haverá atendimento
doPrograma de Saúde daFamília (pSF), Progra
ma deAgentes Comunitários de Saúde, além da
saúde bucal, auditório para treinamento, pediatria,
preventivo de câncere demais procedimentos para
evitaroProntoAtendimento.A obra deveráestar
concluída em seismeses.

Aretomada da construção aconteceno início
denovembro.

Divulgação

Weinert em conversa com represéntantes da Implantec antes de assinar a ordem de serviço

Equipes divulgam cursos daUne em

municípios da região
Serão 31 cidades visitadas na região de Canoinhas e Porto União

CANOINHAS - As equipes doVestibular de to de 1560 vagas.
Verão 2006 daUnCCanoinhaslPortoUnião inici-
aram nesta semana a divulgação dos cursos de
graduação nas escolas de ensinomédio, prefeitu
ras, instituições e empresas da região. Serão 31
cidades visitadas na região deCanoinhas ePorto
União.

Nas visitas, as equipes esclarecemdúvidas
sobre grade curriculareperfil dos cursos ofereci
dos e os benefícios que os acadêmicos podem ad

quirir. São distribuídos folders, guia de cursos e

brindes.A campanhadoVeStibulardeVerão 2006
daUnC Canoinhas/PortoUnião iniciouem 3 de
outubro e encerra 11 de novembro.

Outdoors, anúncios em jornais, comerciais
ernTVe em rádios também fazempartedosmate
riais daCampanhadoVestibular daUnC, que tem
como slogan ''Formando paraoMercado".

Em PortoUnião, além da realização de uma
Feira de Cursos, no início deste mês, as equipes
de divulgação participam doDiadeAnjo e do Si
mulado.

Malas diretas com informações das gradua
ções oferecidas pelaUnC estão sendo enviadas a
profissionais de todo o Estado. Ameta neste ano
daUnCCanoinhaslPortoUniãoé opreenchimen-

SERVIÇD
As inscrições para o Vestibular, pormeio do

SistemaAcafe, iniciaram na segunda-feira, 24, e
podem ser feitas pela Internet nos sites
www.cni.unc.brouwww.acafe.org.br,nasagênci
as doBesc ounaprópriaUniversidade. Ovalorda
inscrição é deR$ 55, on-line eR$ 65 no banco.

Outras informações: vestibular@cni.unc.brou
0800 644 9918.

Divulgação

Equipes de divulgação apresentaram os

cursos da UnC na Feira de Cursos,
realizada no Núcleo de Porto União

Treinamento orienta as agentes de saúde de
TrêsBarras sobre os perigos das lagartas

\ 1

Ainda- essa semana os profissionais de saúde �evem iniciar as visitas
domiciliares com o oójetivo de levar infonnaçoes às pessoas

TRÊS BARRAS -Após serem encontra
das nomunicípio alguns exemplares das lagar
tas da espécie Lanomia obliqua, populamiente
conhecidacomotaturana, aSecretariaMunici
pal deSaúdeeDesenvôlvimentoSocialdeTrês
Barras iniciouurna oPfração decombate epre
venção a acidentes. Inicialmente, em parceria
comprofissionais da 26"Gerênciakegional de
Saúde, realizou namanhã de.quarta-feira, 26,
noAuditórioMunicipal, treinamento com as 42

agentes comunitárias de saúde que atuamnos

programas Saúde daFamília (PSF) edeAgen-
tesComunitárias de Saúde (pacs).

-

O encontro teve o objetivo de orientar
as agentes de saúde para que posteriormente '"

elas possam, através das visitas domiciliares),
levar informações às pessoas. A secretária de \.

Saúde eDesenvolvimento Social,AnaCláudia '.

Quege, alertou queo veneno das lagartas pode Ambiental devem continuar abuscapornovos

provocaralterações da coagulação ehemorragi- ex"eptplares das lagartas; para que em seguida,
as graves. "Nossas agentes de saúde serãomui- sejam encaminhadas ao Instituto Butantã, em
to importantes nesse trabalho de combate e pre- São Paulo. Foram responsáveis pela coordena-
venção ao contato das pessoas com as çãodotreinamento,ElevirMoranteeIvâniada
taturanas", disse. Costa, dá 26" GerênciaRegional de Saúde e a

A partir da próxima semana, profissio- enfermeira Solange de Souza, representando a

nais dasVigilâncias Epidemiológica, Sanitáriae Prefeitura deTrêsBarras.

42 agentes comunitárias participaram
do treinamento

Infr$-estruturll ê profisSionais qoallficados. rOdo para oferecer a

formação proflSsiCInal que você procura e qu� o meré4do desejá.

UnCCsoofllflasePCttóUlIião. F6rmal'l�!)) pa�f® � m&a���i��:O

'WW\\lllcni'.,u:nc.,l'f 0801644991,8 Une
� 8SvantagelJ5da unc. São 29 cursos pra voeêfawr a diferença. . ==��

_,.(,- {'1
7:"'-;�:.

t_::���:�� �_�.'_.-.
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Relerendo: INáo' vence em

todos os municípios da
Comarca
Em Canoinhas, 77,47% dos votos válidos/oram contrários ao

desarmamento Edinei Wassoaski

CANOINHAS-Áexemplodoque
aconteceu emboa parte do País, em to

dos os municípios da Comarca de

Canoinhas, o 'não' ao desarmamento
no Brasil venceu.Amaior diferença es
teve em Bela Vista do Toldo onde

82,63% dos eleitores votaram 'não'. O
'sim' tevemaior quantidade de votos
emMajorVieira (26,66% dos votos).

No Estado de Santa Catarina,
76,64% dos eleitores votaram 'não', um
dosmaiores índices do País.
I Somando todos os votos do Refe
rendo no território nacional, 63,94%
dos eleitores votaram 'não'.

BAlANço
A chefe do Cartório Eleitoral de

CanoinhasMirela Carvalho, disse na
quarta-feira, 26, que não foi registrado
nenhum incidente nas seções eleitorais
da Comarca. Todas as urnas eletrônicas
funcionaram normalmente.

Sobre as reclamações de eleitores

Filas marcaram as eleições na Universidade do Contestado (UnC)

que ficarampormais de40minutos em
filas em algumas seções que foram

conjugadas na Universidade do Con
testado (UnC), maior colégio eleitoral
daComarca,Mirela disse que essa foi
uma experimentação doTribunalRegi-

onalEleitoral, levando em considera- .

ção que essa deveria ser uma eleição
mais rápida. "Mas vimos que a expeli
ência não deu certo e nas próximas elei
ções as sessões devem ser separadas",
adianta.

Canoinhas 23.333 6.757 304 202 30.496 6.697

77,47% 22,53% 1,00% 0,66% 81,99% 18,01%
BelaVista do 2.968 624 36 21 3.649 607

Toldo 82,63% 17,37% 0,99% 0,58% 85,74% 14,26%
Três Barras 7.971 2.414 95 65 10.545 2.536

76,75% 23,25% 0,90% 0,62% 80,61% 19,39%
Major Vieira 3.177 1.155 63 40 4.435 883

73,34% 26,66% 1,42% 0,90% 83,40% 16,60%

,

MARIO
WUNDERLICH
Corretor de Imóveis

Crecí 1231

1) Chacára em Caraguatá com 5
alqueires, duas casas boas,
estufa, paiól - terreno destacado.
Pode ser vendido separadamente ..

OFERTA:
2) Casa mista no Alto da Tijuca,
com 4 quartos e demais
dependências, com 120m2 de
área construída e estrutura para
edificação em alvenaria já pronta.
Terreno cercado.
Preço: R$ 19.000,00

..

Sexta-feira, 28 de outubro de 2005 •

Feliz Aniversário!
Damásio Young 27/10
Marcelo Krauss 31/10
Daniela Damaso da Silveira 01/11

Alevinos
A Secretaria Municipal de Agricultura de Bela Vista do Toldo, visando

aumentar a criação de peixes no município, realizou mais uma campanha de
alevinos. Na quarta-feira, 26, fez a entrega dos peixinhos, e avisa que terá
novamente outra campanha no mês de novembro incluindo todas as espé
cies.

o Secretário de Agricultura fazendo a entrega dos alevinos

Bingo
.

A APP do Núcleo Escolar Municipal "João Pedro Alberti" de Rio d'Areia
de Cima estará realizando um grande bingo dia 27 de novembro com início
às 13:30 horas, no pavilhão da igreja de São Sebastião. Venha participar e
colaborar com o núcleo escolar. Haverá diversos prêmios.

Solidariedade
Os acadêmicos do Curso de Gestão Pública - Campus Canoinhas, rea

lizaram uma carreata no sábado, 22, para a divulgação do Bingão em prol ao
hospital Santa Cruz.de Canoinhas, que será realizado no mês de dezembro.
Com excelente premiação. Participe! Vamos abraçar essa causa.

Felicidades!
No sábado, 22, o querido amigo Fábio Oliscowski comemorou aniver

sário. Desejamos muitas felicidades ... Lembrando, a festa foi dé arromba ...

Eder, André, Fábio e Crls

Parabéns!
A dupla Renato & Almir que conquistou uma importante Vitória em sua

carreira, conquistando o 62 lugar no 12 Festival da Canção Novos Talentos
do Planalto Norte. Agora é só aguardar a gravação do CD.

Festeiros
Os amigos da 2ª Fase do curso de Gestão Pública, reuniram-se sába

do, 22, para um delicioso almoço na residência do queridoWilmar Cruz dos
Santos. Agradecemos sua hospitalidade e de sua irmã Sueli.

Bom fim de semana ...

� CONTATOS C::Cl� A. C::CJ�UNA.:
isaliller@bol.com.br � cnsmassanetro@bol.com.br
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Ação consegue recoJher 200
quilos de lixo no Rio Barra
Gr-ande

Eleições no PMDB
Neste 30 de outubro de 2005, quando o PMDB renova suas executivas

e diretórios municipais, é o momento para uma profunda reflexão sobre a

quantas anda o Partido do Movimento Democrático Brasileiro em nossa re

gião. Em Irineópolis, por força das circunstâncias, o PMDB até o momento
está sem presidente: o ex-presidente Wanderley Lezan, renunciou ao cargo
ao ser eleito em três de outubro de 2004. O primeiro vice, Carlos Rodrigues
da Silva, primeiro suplente de vereador, que, automaticamente.assumiria o
comando do PMDB, também renunciou ao se filiar no PPS. A segunda vice
presidente, professora Chirlei Lezan, declinou do cargo ao assumir como
diretora da EEB Horácio Nunes na vaga deixada pela professoraEstela Maris
Marques, que aceitou o convite do prefeito Wanderlei Lezan e assumiu a
secretaria municipal da Educação. Até a eleição deste domingo, as ações do
partido estão nas mãos do Secretário Geral, Roberto Arwing de Lara.

Parceria entre o Corpo de Bombeiros e Prefeitura de Três Barras teve
comofinalidadefazer a limpeza do rio e ainda destacar a importância
dapreservação do meio ambiente Divulgação

TRÊs BARRAS -Um exemplo
de cidadania e de conscientização. As
sim pode ser definida a ação conjunta
realizada semanapassadapelo sargento
Aristeu Cavalheiro e o bombeiro vo
luntárioÉderDubiel, ambos daUnida-

�
de do Corpo de Bombeiros de Três
Barras. Durante toda a terça-feira, 18,
eles trabalharam intensamenteno reco
lhimento de lixo no leito do Rio Barra
Grande, no bairroArgentina.A final do
dia, aproximadamente200quilos de lixo
haviam sido recolhidos. A atividade
contou com o apoio da Prefeitura de
Três Barras, pormeio a SecretariaMu-

nicipal deDesenvolvimentoEconômi
co,MeioAmbiente eTurismo.

O secretário João Pedro Simão
destacou a importânciado trabalho rea
lizado pelos bombeiros e pediu mais
consciência da população quanto às

questões relacionadas àpreservação do
rrieio ambiente. Segundo ele, foi assus
tador a quantidade de lixo encontrada
no leito do rio; jáque diariamente é feito
o recolhimento nos bairros domunicí
pio. "Além do mais, a cada 15 dias, a
Prefeiturarealizaacoleta seletiva do lixo.
Por isso, é imperdoável que as pessoas
continuempoluindo nossos rios, fazen-

Eleições no PMDB II
Os eleitores filiados ao PMDB de Irineópolis, vão às "urnas" neste do

mingo, em convenção que acontece, das 9 às 12 horas, na Câmara de
Vereadores, para eleger os 31 membros e 10 suplentes do diretório munici
pal. Tudo em votação secreta, também serão eleitos um Delegado e um

Suplente à Convenção Estadual; a Comissão de Ética e Disciplina e Suplen
tes; Comissão Executiva e Suplentes, Conselho Fiscal e Suplentes. Por ora,
para a chapa de consenso, o cargo de presidente não despertou muito
interesse entre os membros da atual executiva. Entretanto, especula-se que
o comando da sigla poderá sair entre os possíveis ou prováveis presidenci
áveis, o vereador Valmor Nicoluzzi, o ex-presidente Luiz Pazdziora, e o ex
vereador Ivo Wagner. Também poderá haver surpresa com a eleição de uma
representante do PMDB Mulher.

Rio Barra Grande no bairro
Argentina

do deles um depósito para entulhos",
disse o secretário, que ainda ressaltou
que o acumulo de lixo nos rios pode
ocasionar inundações.

Homem de 63 anos acusado de tentarestuprarmenina
A menor. tem quatro anos de idade UniversidadeAberta

Foram assinados nesta quinta-feira 27, em Brasília, acordos de
cooperação técnica para a implantação da Universidade Aberta do Brasil
(UAB). ·0 projeto-piloto visa a oferecer cursos e programas de educação
superior à distância em todo o país. Em 2006, Santa Catarina ganha um
curso de Administração neste molde. A partir de março de 2006, devem
ser criados cursos de administração no Ceará, Rio Grande do Sul, Mato
Grosso, Pará e Santa Catarina. O projeto será desenvolvido em parceria
com as universidades públicas federais e estaduais. Os cursos à
distância terão duração de quatro anos.

sou o senhor de tê-lo violentado, o
homem cortava grama na casa onde
ele e ameninamoram com um tio e a

mãe, que sofre. de problemasmen
tais, quando foi flagradopor ele ten
tando estuprar a menina nllm dos
cômodos da casa.

Segundo omenor, <tmenina não
reagiu pôtque temprobieinas de fala.

O senhor é viúvo emorava so

zinho. Ele está preso desde domin
go, 23, no Presídio Regional de
Mafra onde aguarda decisão judici
al.

MAJORVIElRA-Um senhor
de 63 anos foiacusado de tentativa
de estupro contra umamenina de

quatro anos no fim dá tarde de sá-
bado, 22, emMajorVieira.

.

Segundoummeninomenor de
idade, quemeses antes também acu-..

Muitas Festas
- Neste sábado 29, na Sociedade Recreativa e Cultural de Irineópolis,

promoção dos acadêmicos de Direito da FAFI, sétima fase, com animação de
DJs da Verde Vale FM 94 de União da Vitória.

- Dia cinco de novembro, na Sociedade Recreativa e Cultural de lrineópolis,
encontro da sociedade local para uma grande noitada ao som da indispensá
vel banda By Brazil.

- Domingo, seis de novembro, em Poço Preto, a Associação de Morado
res promove no salão de festas da capela local, um almoço especial com
cardápio variado que vai desde as apetitosas massas caseiras, assados de
leitão, galeto e o famoso. Pirogue ao "sugo". Para relaxar e fazer digestão,
haverá bingo a partir das 15 horas e a venda de cuques, bolos e pastéis. O
padroeiro da comunidade é São José. - Também no Domingo seis de novem
bro, na comunidade do KM 16, promoção com Bingo no salão de festas da
capela Nossa Senhora de Fátima a partir das 13h30. Na rodada final os
prêmios serão um carneiro e um leitão.

- No sábado 19 de novembro, na aprazível Água Mineral Unterstell, o
Café Solidário, conhecido como Café Colonial, promovido pela Epagri. O lucro
será revertido em favor da Apae local.

PODER JUDICIÁRIO
JUSTiÇA DO TRABALHO

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 12'. REGIÃO - SANTA CATARINA

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1º ANDAR - CENTRO - CANOINHAS - CEP 89460-000, Telefone: (Oxx47)622-4715

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DESPACHO
Prazo 20 dias

Processo nQ AT 515/93
Autor(a): EDILSON NUNES FERREIRA

Ré(u) : TECBRAMON TEC. BRAS. EM MONTAGENS INDUSTRIAIS LTOA.

Pelo presente edital, fica intimada TECBRAMON TEC_ BRAS. EM MONTAGENS INDUSTRIAIS LTDA., cuja(o) ré (réu)
e/ou seus representantes legais se encontra(m) em lugar desconhecido, para Interpor Embargos, nos termos do
art. 884, da CLT, face ao bloqueio efetuado através do Sistema Bacenjud, no valor de R$ 872,00, da sua conta no

Banco Bradesco, agência 2762..

Nova Associação
o prefeito Wanderlei Lezan, comandará hoje à noite, reunião com a

comunidade do Bairro Jardim Brand, para tratar de assuntos de interesse
dos moradores locais. O assunto principal da pauta, entretanto, será a for
mação da Associação de Moradores do Bairro Jardim Brand. O bairro gê
meo, São Francisco, à margem esquerda da estrada de acesso ao KM 5 (BR-
280), já tem a sua associação formada há alguns anos.

Canoinhas/SC, 24 de outubro de 2005

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho CONTATOS COM A COLUNA:

luciocolombo@gmail_com

FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 I 9972-4507 I 9972-3053
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Doação de terreno garante
implantação do Sesc Ler em
Canoinhas
Solenidade de.entrega de área aconteceu na terça-feira, 25

CANOINHAS - A prefeitura de
Canoinhas efetivou na terça-feira, 25, a
doação ao Sesc-SC de um terreno de

praticamente 16milmetros quadrados
para a construção do segundo centro de
alfabetização de adultos da instituição
na região sul e sudeste do País. A área
está localizadano bairroCampo d'Água
Verde.

No terreno se localizava o antigo
pátio da fIrmaZaniolo, ao lado da cre
che do Tio Patinhas. "Em Canoinhas
temos uma demanda considerável de

jovens e adultos que necessitam de um
trabalho significativo na área de educa
ção. Com a instalação doProjeto Sesc
Ler, pretendemos realizar um trabalho
educativo de qualidade que atenda as

necessidades urgentes desse público",
explica o presidente do Sistema

Fecomércio, Antônio Edmundo

Pacheco, presente à solenidade de doa-
ção.

O projeto daunidade é semelhante
ao deCaçador, nomeio oeste, inaugu
rado no início desse ano - o primeiro
do Sesc na região sul e sudeste do País.
Depois de concluída, a obra vai possi
bilitaraalfabetização de 270 alunos com
baixaescolaridade da região.A sede terá

aproximadamente 600metros quadra
dos de área construída, com três salas

Diversas autoridades políticas participaram do ato de entrega do
terreno ao projeto Sesc Ler

de aula, outra de leitura, biblioteca com
acervo grande de publicações, e varan
das que funcionam como área coberta.
O projeto, que está sendo elaborado,
prevê ainda a construção deum refeitó

rio, para servir refeições gratuitas aos
alunosmatriculados.noperiodo de aula.
Um campo de futebolde areia, com ilu

minaçãn esportiva, também será
construído parapermitir a integração dos
estudantes com a comunidade.

A previsão, segundoPacheco é de
que a obra sejalicitada ainda esse ano e
que esteja concluídano segundo semes
trede 2006.

MoacyrFedalto de Paula e Silva,

presidente do Sindicato do Comércio
Varejista de Canoinhas e Região
(Sincovac), um dos maiores entusias
tas do projeto, falou da sua satisfação
com a vindado SescLerparaCanoinhas
e agradeceu o apoio dos vereadores da
gestão passada e dessa legislação que
muito ajudaramnavindadoprojetopara
Canoinhas.Agradeceu também ao pre
feito LeobertoWeinert e ao ex-prefeito
Orlando Krautlerpelo apoio.

Presentes ao evento estavam tam

bém o prefeitoWeinert, o presidente da
Câmara dosVereadoresBeta Faria e o
secretário deDesenvolvimentoRegio
nalBeneCarvalho.

Justiça condenaradialista a indenizarEniVoltolini
Publicação de propriedade do radialista também foi condenada

CANOINHAS - RadialistaMau
ricio Nascimento e apublicação deno
minada "Ótimo", de sua propriedade,
foram condenados a pagar indeniza

ção deR$15 mil ao ex-deputado fede
ralEni Voltolini (PP).Amulta, deter
minada pelá Justiça foimotivada por
criticas que atribuíam apelidos desres
peitos aVoltolini, publicadas no "Óti
mo".

Amulta é a segunda condenação
dada aNascimento em processos mo
vidos porVoltolini. Há dois meses o

juizGustavoAracheski determinou dez
meses de detenção em regime semi
aberto ao radialista, por conta de acu

sações e ofensas que atribuía a

Voltolini, sempre usando alcunhas,
dando pistas que remetiam ao ex-de-

putado.
.

Em sua defesa, Nascimento diz
que não estava se referindo aVoltolini
em suas criticas.

"É possível amealhar nos autos
que a matéria jornalística veiculada
pelo segundo réu referia-se' ao

postulante da presente contenda, tal
,

qual se observa no exemplar juntado,
eis que a caracterização do persona
gem ao qual dirige as criticas eviden-

'j_:�.
�;'1f

cia tratar-se do autor, já que se fala em

(oo.) candidato a prefeito em Joinville",
posição queVoltolini ocupou por mais
de uma vez, explicita os autos do pro
cesso.

Ao reconhecer o dano moral, o
juiz condenou tanto Nascimento como
suapublicação a indenizaremVoltolini
emR$15mil.

Os réus pretendem recorrer dade

cisão, assim como Nascimento recor
reu ao Tribunal do Estado da decisão
de Aracheski de prendê-lo por dez
meses. Nenhum dos recursos ainda foi

julgado.

Arquivo

Nascimento: mais uma conde

nação

I
Telas · Grades · Muros · Artefatos de Concreto
F
'

BRIC 624-1459
ESCRI RIO CI COM BILl E

.

Fone 622-1718
Rua Coronel Albuquerque, 1158

• «

.,
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COLORINDO A EDUCAÇÃO
As crian��s aprendem aquilo que vivem
Se uma criança vive criticada, aprende a condenar;
Se uma criança vive com maus tratos, aprende a brigar;
Se uma criança vive humilhada, aprende a se sentir culpada;
Se uma criança é estimulada, aprende a confiar;
Se uma criança é valorizada, aprende a valorizar;
Se uma criança vive no equilíbrio, aprende a ser justa;
Se uma criança vive sem segurança, aprende a ter fé;
Se uma criança é bem aceita, aprende a respeitar;
Se uma criança vive na amizade, aprende a ser amiga, aprende a

encontrar o amor no mundo! ii

PARABÉNsCRIANÇAS!

Parabéns, parabéns, he]e é seu dia, que
dia mais feliz...

Comemoraram mais um aninho de vida os alunos:
- Elisa Veloso
- Rafael Andrade Maffezoli.
Que vocês continuem brilhando e iluminando a todos que convivem ao '

seu redor.

QueridoMestre
"No olhar curioso do aprendiz, o potencial da semente.
Na habilidade do mestre que ensina, a esperança do semeador"
Parabéns a todos os educadores, em especial aos professores do

Arco íris, que com sua simplicidade e humildade semeiam a sabedoria!

II Noite Cultural doArco-íris
Dia 14, aconteceu a II Noite Cultural do Arco-íris, na sede social da

AABB. A participação de toda a Família Arco-íris abrilhantou o evento,
nossas crianças deram um shaw. Nossos agradecimentos e parabéns a

todos que se empenharam e participaram deste evento.
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Sem previsão de investimentos
Prefeito LeobertoWeinert (PMDB) voltou no sábado, 22, da China, onde
concluiu aprimeira viagem internacional de seumandato, que iniciou na
Alemanha, semperspectivas de investimento estrangeiro em Canoinhas

CANOINHAS - PrefeitoLeoberto
Weinert (pMDB) chegou aoBrasil no
sábado, 22, depois de passar 12 dias no
exterior, acompanhando a comitiva do

governadorLuizHenrique (pMDB) em
visita aAlemanha, naEuropa eChina,
naÁsia

Na segunda-feira, 24,Weinertreu
niu seu secretariado e a imprensa para
4Iteassumir o comando da prefeitura e

fazer urn balanço sobre a viagem.
Em relação aAleinanha,Weinert

disse que éperceptível a riqueza e a so
bra de capitalno país. "Os aposentados
têmpoder aquisitivomuito grande",
afirmou, se referindo ao projeto do go
vernador de atrair para SantaCatarina
os aposentados alemães a fim de

provocá-los a investir no Estado.
Weinert foi vago, noentanto, ao comen
tar se existe perspectiva de que esses
aposentados venham a investir em
Canoinhas. "Podemos nos aproveitar
dessa relação", comentou.

Sobre aChina, a visão deWeinert
em relação a possíveis relações comer
ciais foi aindamais pessimista. "Eles
têmmuito dinheiro, as indústrias funci
onam sem parar. O país é um canteiro
de obras. Comercialmente pode-se ter

alguma oportunidade,mas eles têmmais
de 1 bilhão dehabitantes paraempregar
e sustentar, o que toma os investimen
tos externos difíceis", concluiu.

CUSTO
A viagem deWeinert custouR$ 20

. mil aomunicípio. Ao comentar urna

enquete feita pelo site Portal de
Canoinhas, em que 77% dos votos não
concordam com a viagem,Weinert dis-

se que respeita a opinião de todos e que
acredita que aviagem serviu para divul
garos potenciais domunicípio no exte
rior. ''Hámais de 20 anos que omunicí
pio não vende sua imagem. Souurnpre
feito de atacado, não de varejo", com
parou.

Apróxima viagem deWeinert será
em territórionacional. Ele viaja emno

vembro paraBrasíliaparaurna reunião
com a base parlamentar catarinense.

Edinei Wassoaski

Weinert fala sobre suas impressões da viagem ao secretariado e à
imprensa

.------------------------------------------------------�--------------------------

Iphan se compromete a restaurar antigo hotel da Lumber
Restauração depende agora da compra do imóvel pela prefeitura de Três Barras

TRÊS BARRAS A

turismóloga e pós-graduanda em

gestão do patrimônio cultural
Viviane Bueno conseguiu uma im
portante vitória essa semana na luta

que trava desde o ano passado para
restaurar o antigo Hotel América,
edificado em 1915 no centro de Três
Barras, que servia de hospedaria
para os funcionários da Empresa
Lumber Company.

O Instituto do Patrimônio His
tórico e Artístico Nacional (Iphan)
emitiu um ofício para o prefeito de
Três Barras Luis Shimoguiri, assu-...

d
.

d
.

mm o o compronusso e arcar com

as despesas de restauração do pré
dio, desde que a prefeitura compre
o antigo hoteL

"Essa é uma grande vitória, uma·
verdadeira façanha. Poucas cidades

do País conseguem patrocínio do
Iphan", explicaViviane, que acredi
ta que venceu pelo cansaço, já que
não arredou pé do Iphan enquanto
não conseguiu que o superintenden
te regional do Instituto DalmoVieira
Filho, assinasse o ofício que foi en

tregue no início da semana ao pre
feito Shimoguiri. Informalmente, o
prefeito disse que deve comprar o
imóvel. O proprietário Darci
Guebert Filho, quer R$ 50 mil pelo
prédio.

"Um edifício com tamanha car

ga de informações históricas há tanto
tempo parte damemória urbana da
cidade, sem dúvidamerece integrar
os cenários de vida da atual e das
futuras gerações de moradores de
Três Barras", afirmou Vieira no ofí
cio encaminhado a Shimoguiri.

Segundo Viviane, a restauração
do hotel deve custar por volta de R$
250mil aos cofres do Iphan.

msTÓRIA
O prédio em arquitetura ameri

cana, construído no ano de 1915,
durante o ciclo da madeira, já foi
um dos principais cartões de visita
do município de Três Barras e ser

viu de hospedagem para os altos
funcionários da empresa Lumber, na
época, uma das maiores madeirei
ras daAmérica Latina.

O prédio possui dois pavimen
tos. No primeiro pavimento funcio
nava um bar onde os funcionários
descansavam no fim do dia beben
do e conversando. No segundo pa
vimento estavam os quartos onde os

operários da Lumber dormiam.

f.
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Bloco diluído
Durou pouco o clima de 'paz e amor' na Câmara dos Vereadores. O bloco

governista que já começou desacreditado há três semanas, naufragou de
vez com o desfalque de seu próprio líder, Juca Klempous (PMDB), que se
ofendeu com o que ele chamou de "tentativa de aparecer" do companheiro
de bloco Wilson Pereira (PMDB), ao acusá-lo de se apossar de um projeto
que era dele. O clima ficou tenso na sessão de segunda-feira, 24.

Bloco diluído II
Perguntado sobre o que achavada pendenga entre Pereira e Juca, o

secretário regional Bene Carvalho (PMDB), titular do cargo de Juca, mandou
o recado: "Se o Juca não se comportar, eu volto". Ameaça sem fundamento
ou descontentamento com o Governo?

Noar
Juca deixou no ar outros motivos que o fizeram a romper com o bloco

governista. Mencionou um suposto acordo que teria com o vice-prefeito
Edmilson Werka. Ninguém sabe que acordo é esse.

Oposição
A fraca oposição na Câmara dos Vereadores, por dedução, ganha

agora mais um aliado. Juca, no entanto, já adiantou verbalmente para o
vereador oposicionista Paulo Glinski (PFL). "Não adianta me convidar para ir
para o PFL. Não serei contra, nem a favor de ninguém. Minha consciência
vota pelo bem da comunidade". Glinski ficou quieto.

Enquanto isso,...
Prefeito Leoberto Weinert (PMDB) esbanjava bom humor na entrevista'

coletiva que concedeu na manhã de segunda-feira, 24, para falar sobre a

primeira viagem internacional de seu governo. Depois da coletiva conversou
animadamente com os repórteres presentes. Ao comentar o que mais o

surpreendeu na China, lembrou dos banheiros públicos chineses onde as
latrinas são buracos no chão e não existem divisórias, além do cheiro insu
portável.

Sem novidades
Em se tratando de interesse público, a viagem foi praticamente nula para

Canoinhas. Weinert deixou claro que não conseguiu nenhum investimento
estrangeiro para Canoinhas, apenas 'plantou sementes', que podem ser co
Ihidas daqui a algum tempo ou nunca.

pp
Em Canoinhas na sexta-feira, 22, os pré-candidatos a governador pelo

PP, Esperidião Amin e Hugo Biehl, deixaram transparecer que embora este
jam em busca de coligações não abrem mão da cabeça de chapa. Desse jeito
fica difícil conversar com o PFL. Raimundo Colombo já está praticamente em
campanha pelo Governo do Estado.

Falando em Colombo ...
o prefeito de Lages esteve ontem em Canoinhas participando de um

evento da Universidade do Contestado (UnC) e se reunindo com lideranças
locais do PFL local. Na palestra, bateu forte na política social do Govemo LHS.

Referendo
o Cartório Eleitoral precisa rever a junção de seções eleitorais feitas

nesse Referendo. Nas sessões conjugadas na Universidade do Contestado
(UnC), maior colégio eleitoral da Comarca, os eleitores passaram mais de 40
minutos na fila, aguardando para votar.

Mirela Carvalho, chefe do Cartório, promete separar as seções no pró
ximo pleito. Melhor assim.

CONTATOS COM A COLUNA:
\)3:l edi;"ei@newage.com.br Jt, ediwass@hotmail.com C (47) 9108-8511

RECRUTA CANDIDATOS
Para atuar na

Cargo* e Cidade
Salário** e Jornada de

Requisitos Inscrições para o processo seletivo ***
Unidade Regional Trabalho

ORIENTADOR DE
R$ 1.227,40 Formação Superior Inscrições até 04/11, em horário comercial, na

Planalto Norte ATIVIDADES FíSICAS
44h.semanais Educação Física Rua Frei Menandro Kamps, 729, Centro -

Canoinhas Registro junto ao CREF Canoinhas (com Siglinde).
*vagas para ambos os sexos.

**plano de benefícios: Auxílio Creche, Auxilio Excepcional, Vale Alimentação ou Refeição, Auxílio Funeral, Plano de Saúde, Plano Odontológico,
Desconto em Farmácia, Participação nos Resultados, Vale Transporte, Previdência Privada. Seguro de Vida, Empréstimo.
***Os interessados devem comparecer munidos de documento de identidade, currículo, comprovante de escolaridade e comprovante de _joaaamento do conselho (quando exíoldo no oré-reouisito).

S)s.tem" FoO'uaçlio das. (ll(Jlum1<15
ún Ed,1áa rm $,1/!ta �WiJ);)

SESI

�ua Vidal �amos, 697 fone: (47) 622-4082

A MARCA DA RESPONSA81l10ADE SOCIAL

Panllicio
Pão de Ló
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

ijL
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

..
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Cidadão Honorário
-------------------------------�-

Antonio Merhy Seleme, 69 anos, relembra momentos

marcantes de sua profissão - a medicina - comenta sobre a

'maior serraria de todos os tempos', a Lumber e relembra
fatos da história de Canoinhas que testemunhou

Pucas
pessoas não conhecem

o famoso dr. AntonioMerhy
Seleme. Aos 69 anos, omé

.

dico ginecologista obstetra
especializado emmedicina do trabalho
e de tráfego, comemora42 anos dedica
dos àmedicina. Foram longos anos que
o fizeram tratar de boaparte dapopula
ção dacidade. O resultado desse traba
lho começa a ser reconhecido em de
zembro quando aCâmaradosVereado
res deve prestarhomenagemaAntonio
lhe outorgando o tí�o de cidadão ho
norário deCanoinhas.

ORIGEM,
A origem dos Seleme está no Lí

bano.Nery�ieme,pai deAntonio, veio
para Canoinhas a convite de seu tio, o
lendário Emiliano Seleme. "Apobreza
tomava conta do Líbano, já oBrasil es
tavaem fasede desenvolvimento", jus
tificaAntonio. Dessa forma,Nery e sua
esposa aceitaram o convite do tio.Ao

chegar emCanoinhas, no início do sé
culo 20,Nery começou a trabalharcom
Emiliano, um dos pioneiros
canoinhenses a instalar aqui um dos

primeiros comércios de exportação de
erva-mate, além de ter instalado tam
bém em Canoinhas uma das filiais do
BancoFrancês/Italiano. Era função de
Nery cruzar o interior de (SantaCruz
de) Canoinhas comprando erva-mate
dos colonos. Mais tarde, em sociedade
comuma tia, Nery abriu uina 'bodega'
em Três Barras.A estratégia era apro
veitar o grandemovimento proporcio
nado pelaLumber, amaior serrariajá
instaladaemCanoinhas, que vinha re
volucionando a região. "A Lumber, em
matériadecolonizaçãoedesenvolvimen
to foi excepcional, mas trouxe junto a

devastação", opina.

Antonio lembra como grandes
avanços sociaise culturais que aLumber
nos trouxe, oCineLumber, um dos pri
meiros cinemas daAmérica Latina, o
Hospital, avançadíssimo se comparado
a hospitais de capitais. Como símbolo
daopulênciadaLumber,Antonio lem
bra que amadeireira tinha uma central
elétricaprópria, exclusiva.

"Quando aLumber decaiu, o co
mércio local decaiu junto", recorda.

No encalço dadecadência, estavaa
'bodega' de seu pai. Encampada pelo
Governo Federal, aLúmber agonizou
por dois anos. "Nesses dois anos, os
funcionários trabalhavam com salários
atrasados e isso refletia no comércio.
Parameu pai ficava uma situação difí-

.

cil. Como não 'vender fiado parapesso
as que compraram por anos na bodega
dele, pagando sempre em dia?", conta
Antonio.

.

Para salvar os negócios,Antonio
lembra que quando estava em férias na
Universidade Federal do Paraná

(UFPR), onde cursavaMedicina, ele e
o-irmão, Pedro, que anos depois seria
prefeitoporduas vezes deTrêsBarras,
percorriam osmunicípios da região -

GeneralOsório,AntonioOlinto,Bugre,
Divisa, São Mateus do Sul etc - ven

dendo os produtos da 'bodega' afim de
ressarciros prejuízos emTrês Barras.

Umano antes deAntonio se formar

médico, seupai faleceu, deixando a '00::
dega' aos cuidados de seu irmão, Pedro.

MEDICINA
Antonio se formou em 1962. Tra

balhou um tempo em Palotina-PR e

retomoupara Canoinhas a fim de traba
lharcomomédico do trabalhonaRigesa
quejá tinha seu setor florestal instalado
emTrêsBarras.Antonio lembra que, ao

contrário da-Lumber, aRigesaveio para
.

Três Barras de forma racional e plane
jada, pensandoem reflorestare não ape
nas em explorar como foi o caso da
Lumber.

Em 1963,Antonio se casou com

Doraci,comquem teria três filhos - um

deles o vereadorJuliano Seleme.

.

Em 1964, Antonio montou seu

consultório enrCanoinhas ecomeçou a
trabalhar no Centro de Saúde. Nessa

época, lembra, o chefe do Centro de

Saúde,mantido pelaSecretariadoEsta
do, era Segundo Osvaldo deOliveira,
filho doprimeiromédico que por aqui
aportou - Osvaldo deOliveira. .

Sobre Segundo;Antonio guarda
grande admiração, assim como pelo dr.
Haroldo Ferreira, que tambémchefiou
o Centro de Saúde e chegou a prefeito
de Canoinhas, "Eram pessoas muito
boas. Eu, no início de carreira, recebi
grande ajuda dos dois", relembra.

InsróRJASDEMÉDICO
Perguntado sobre que fatos de sua

carreira mais lhe chamaram atenção,
depois deum rápido silêncio,Antonio
recorda deumanoite emque foi chama
do noHospital SantaCruzpara atender
um senhor que havia sido baleado na

barriga Para salvá-lo,Antonio teveque
deixá-lo por dois meses usando bolsa
de colostomia (desvio do intestino por
meio de canos externos, enquanto cica
triza acirurgia) atéqueeleestivesse apto
a seroperado para reconstituiro intesti
no, rompido pela força da bala.

Depois dacirurgia, que foiumsu

cesso, certo dia, o paciente disse aAn
tonio: "Doutor, hoje o homemque ten
toumematarveiome visitar".

A intrigante declaração ficou ainda
mais sinistra quando uma semana de-

Edlnel Wassoas'"

reça ter acelerado. "O que aconteciano

passado eraquemuitagente iaaomédi-
-

co quando estavamuito mal e pouca
coisapoderia ser feita,A falta de equi
pamentos adequados tambémdificulta
vao diagnóstico ecom issomuitagente
morriasemque conseguíssemos detec
tar a causa", recorda

Antonio acreditaqueo crescimento
dacidade acarretounoaumentodepesso
as doentes. Como era comum pessoas
baterem nas portas dosmédicos dacida
deembuscadeajudademadrugada,An
tonio contaqueelee os demaismédicos
dacidade decidiram instituiroPlantãono

HospitalSantaCruz. "Dessa forma, cada
noite ummédico ficava de plantão no
HSC,semganharnadaAssim, os outros
médicospodiamdescansar",conta

Antonio: "No passado, havia poucos recursos,
muita gente morria sem saber a causa"

pois de ter dado alta ao paciente,Anto
nio soube que o homemhavia sido as
sassinado por seu algoz sumariamente.

.

". Outrocaso quemuito orgulhaAn
tonio foio de ummenino que ele co
nheceu com "as tripas para fora", em
uma determinadanoite quando seu pai
o trouxe agonizante. Uma cirurgia de
emergência resolveu o problema e o

menino, hojeumhomem, estámais vivo
do que nunca.

Antonio recordaque antigamente
eradifícil o trabalho domédico. "Havia

poucos recursos. Não havia laboratóri
os em Canoinhas, tínhamos somente
um aparelho de raio-x e precisávamos
de três dias para revelar uma chapa".
Perguntado sobre a alta incidência de
câncer, um dos principais problemas de
saúde da região,Antonio acredita que
sempre houveum número alto de pes
soas que sofremde câncer, emborahoje
o número de pacientes com câncerpa-

Hospital da Lumber..t1915), que destoava do pobre equipamento hospitalar
.

existente na região

APOSENllIDORIA
Há um ano,Antonio decidiu por

uma aposentadoriapelametade. Deixou
de consultarpelo SUS e trabalha ape
nas em seu consultório particular.

Pouco antes de encerrarmos a con

versa,Antoniopraticaumadas ativida
desmais gostosas da aposeritadoria -

relembrar a infância, "Tiveuma infân
ciamuito gostosa, nossa diversão era

tomarbanho no rioNegro, depois irver
o trempassar, então íamos aos Correi
os ver sehavia vindo alguma carta para
a família. Aos domingos a diversão es

tava nasmatinês do Cine Lumber. Na

adolescência, podíamos desfrutar das
domingueiras na SBO e no Clube

Tresbarrense, tudo commuito respei
to", relembra saudoso.

i'
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Sempre elegante e simpática, Maria
Aparecida de Prado Brito (Cidinha) ,

Matheus
Completa amanhã dois anos de

idade, o pequenoMatheus .

Rocha.
Recebe o carinho de seus pais

Luiz e Everli.

Cassi«

Quarta-feira, 26, foi dia de festa para a

secretária executiva da Câmara dos

Dirigentes Lojistas (CDL) de Canoinhas
Cássia Nader. Desejos demuito

sucesso, grandes e boas surpresas
além de muita felicidade. Parabéns!

Sociedade de ad(lo adas

As advogadas Sandra Mara Zacko e Bianca Neppel e a estudante de direito
Dominique Borba Fernandes, estreando sociedade em escritório de advocacia.

Trabalham, dando continuidade ao escritório do saudoso advogado, Neuzildo
Borba Fernandes, em funcionamento desde 1975. Uma parceria de sucesso,

sem sombra de dúvida. O escritório funciona no edifício Aimemarie, salas 201 e

202, no centro de Canoinhas.
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Luis Gusta(/o

OgarotinhoLuís Gustavo comemora neste sábado (29)
seuprimeiro aninho, ospapais orgúlhosos Juliane e

André e o irmãozinho João Vitor

desejam muitas felicidades!

Casam-seno Ci(lil
Peulo Teixeira eAngela Aparecida Leandro de Souza
CairoHenriqueMorantt e Fabiane NevesAntonowicz
AroldyAlexandro Alves e Simone Soares dos Santos

Everton Ricardo Steilen e Thaís Dziadzio
Jean CarIo Bastos e Simone Aparecida Voigt

Festa

Festa em dose dupla!
Comemorou na quinta-feira, 20, idade nova, Josiete Leandro de Souza, na
foto ao lado de sua sobrinha BeatriZ Aparecida Wosgrau que por sua vez,

comemorou aniversário na terça-feira, 25. Félicidades!

.. r

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



�{(�-�---:--
'�... ..

�." ... t
�.:::.�---:-....-;- -:-� '�.-.:s--=

Sexta-feira, 28 de outubro de 2005

Ministério Público denuncia fraude em Rio Negrinho
RIONEGRINHO-Açãocivilpúbli

caporato de improbidadeadministrativa
foi ajuizada, na terça-feira, 25, peloMi
nistério Público de Santa Catarina

(MPSC)requerendo tutelaantecipadapara
suspender, imediatamente, os efeitos do
contrato 08312001, firmadoentreomuni
cípio de Rio Negrinho e a Engepasa
Infi:aestruturaLtda,eliminardeterminan
do abusca e apreensão de todos os docu
mentos contábeis daempresa, buscando
delimitaros prejuízos causados ao erário
em obras que somamR$ 4,7 milhões,
conformeos promotores deJustiçaMax
Zuffo eNádeaClariceBissoli.

Aação foipropostacontraoprefeito
Abel Schroeder, os ex-prefeitosMauro
Mariani - deputadoEstaduale secretário
deEstadoda Infra-Estrutura -eAlmirJosé

Kalbuscheoex-presidentedaCâmaraMu
nicipalOéversonVellásques - prefeitoem
exercício em outubro de 2004, período
em que foi fumado um contrato com a

empresa -, três advogadosqueexerceram
funções de assessores juridicosdaprefei
tura - Paulo Rogério Turek, Geórgia,
AlessandradaLuzBleyereDéboolGistina
Peyerl- e aEngepasa.

Durante a vigência do contrato de
permissão 083/2001, a cada novaetapa
necessária de obras de asfaltamento da

cidade, aprefeituradeixouderealizarno
vas licitações, entendendo pela
inexigibilidadedoprocedimento, delegan
do a consecução da obra diretamente à
Engepasa, com base em pareceres dos

AssessoresJuridicos, afirmamospromo
tores deJustiça "Assim, indevidamente,
foram sendo sucessivamente fumados
vários contratos entre amunicipalidade e
aEngepasa", completam,

Segundo os autores da ação, o ato
praticado fereoestabelecidonoartigo 10,
incisoVIII, daLei n° 8.429/1992 (Lei de
ImprobidadeAdministrativa)eosprincí
pios da legalidade, moralidade e

impessoalidade que regemaAdministra

çãoPública, de acordo como artigo37 da

EXTRAVIO DE
DOCUMENTOS FISCAIS

EMPRESA: MADEIREIRA E
POSTO LÍDER LTDA
CNPJ: 82.773.763/0001-30
INSC. ESTADUAL: 250.298.546
RUA: CORONEL

ALBUQUERQUE, 132 - CENTRO
CANOINHAS/SC

01 - Livro Registro de Utiliza

ção de Documentos Fiscais e Ter
mos de Ocorrência, nº 01 c/50 fls,
numeradas do nº 01 ao 50.

01 - Bloco de Notas Fiscais
série D/1 nº 14, notas fiscais do nº
513151 a 513200, não utilizadas;

01 - Bloco de Notas Fiscais
série D/4 nº 046 notas fiscais do nº

2301 ao 2350, sendo do nº 2301 a

2331 utilizadas, e do nº 2332 ao

2350 não utilizadas;
01 - Bloco de Notas Fiscais

série D/4 nº 047, notas fiscais do nº
2351 ao 2400, não utilizadas;

01 - Bloco de Notas Fiscais
série 1 nº 06, notas fiscais do nº
1151 ao 1200, sendo o nº 1151 ao

1186 utilizadas, e do nº 1187 ao

1200 não utilizadas.

Canoinhas (SC), 25 de outu

bro de 2005.

Constituição Federal. Os promotores de
Justiçaargumentam, ainda, queo contra
to viola o artigo 166, incisosV eVI, do
CódigoCivil, queconsideranulo onegó
ciojuridico firmado sema solenidadees
sencial parasuavalidade e "tiverporobje
tivo fraudar lei imperativa".

As penas previstas no artigo 12,
inciso II, daLein°8.429/1992 são o "res
sarcimento integral do dano, perda dos
bensouvalores acrescidos ilicitamente ao

patrimônio, se concorrerestacircunstân
cia,perdadafunçãopéblica, suspensãodos
direitospolíticosdecincoaoitoanos,paga
mento demultacivil de até duas vezes o
valordodanoeproibiçãodecontratarcom
oPoderPúblicoou receberbenefíciosou
incentivos fiscais ou creditícios, diretaou
indiretamente, aindaqueporintennédiode
pessoajuridicadaqual sejasóciomaioritá
rio,peloprnzodecincoanos".

Conformeospromotoresde Justiça,
emmaiode 2001 aCâmaradeVereadores
deRioNegrinho aprovoualeiMunicipal
n° 1.53112001, sancionadaepromulgada
pelo entãoprefeitoMauroMariani, que
autorizavaomunicípio aoutorgar, emre
gime depermissão, os serviços de estu
dos e projeto de engenharia para obras
viárias, terraplenagem,pavimentação,dre
nagem, saneamento básico e obras com

plementaresemviasurbanas, necessárias
à consecução do objeto da aludidaper
missão.Emagosto daquele ano, omuni
cípio abriu processo licitatório para
contratação,mediante regimedepermis
são, deempresaparaexecuçãodos servi
ços depavimentação, galerias de águas
pluviaiseobras complementaresemvias

urbanas.

Contudo, as atividades licitadas, de
acordo com o artigo 6° da Lei n° 8.666/
1993, "nãopodem serclassificadascomo

'serviços públicos', constituindo, sim,
obrapública, quenãopode serobjeto de
permissão", ponderamospromotores de
Justiça "A 'permissão' apenas designao
ato administrativounilateral, discricioná
rio eprecário, gratuito ou oneroso, pelo
qual aAdministraçãoPública faculta ao
particularaexecução de serviçopúblico
ouautilizaçãoprivativadebempúblico",
completam.

Das 10 empresas que retiraram o

Editaldelicitaçãon° 12812OO1,apenasa
Engepasaparticipou do certame, sendo
homologadacomo vencedora,relatamos

autoresdaação. Segundo eles, isso ocor
reuemrazãodaexigênciaindevidaconti
danoitem8.6.4,alínea"b",doedital(apre
sentação de atestados ou certidões pela
empresaparticipantedejáhaverexecuta
do os serviços licitados), o que dirigiu o
resultadoda licitação, garantindoo suces
so daEngepasa.

"Qualquer contrato de permissão
paraexecuçãodepavimentação,de cons
truçãodegaleriasdeáguaspluviaiseobras
complementaresemviasurbanas é abs0-
lutamente ilegal, sendo impositiva, pois, a
suaanulação", conc1uemZuffo eNádea
Desta forma, segundo ospromotores de
Justiça, "aexigênciacontidano item8.6.4,
alínea ''b'', doEdital de licitação n° 128/
2001, implicava, emúltimaanálise, que
os licitantes apresentassemcomoprova
de suaaptidãoparaexecuçãodoobjetoda
licitaçãoumcontrato ilícito".

.. PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CANÇINHAS
TC

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO - EDITAL N' 00412005

Abre inscrições e baixa normas para a seleção de pessoal a ser admitido em caráter

temporário para atuar como motorista de ambulância - SAMU (Serviço de
Atendimento Móvel de Urgência) da Secretaria Municipal de Saúde, Prefeitura

Municipal de Canoinhas em parceria com as Prefeituras de Major Vieira e Três

Barras.

LEOBERTO WEINERT, Prefeito Municipal de Canoinhas - SC, no uso de suas atribuições
e com base na Lei na 3.873, de 14/0912005 (que autoriza repasse mensal ao Fundo Municipal
de Saúde, de valores destinados ao pessoal 40 SAMlJ). resolve baixar normas para a

realização de Processo Seletivo Simplificado de contratação de pessoal, por prazo

determinado. para os cargos abaixo descritos:

..

.. PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CANqINHAS
_

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE

1.3.6 Para Técnico de Enfermagem:
1.3.6.1 Comprovante de habilitação na área correspondente (certificados de conclusão de curso

Técnico de Enfermagem);
1.3.6.2 Comprovante de regularidade com o Conselho Regional de Enfermagem (COREn-SC);
1.3.6.3 Cópia do Certificado de Conclusão do Ensino Médio.
1.3.7 Para Motoristas:
1.3.7.1 Carteira Nacional de Habilitação Categoria "0";
1.3.7.2 Certidão de Negativa (Cartórios e Delegacia de Polícia);
1.3.7.3 Declaração de isenção de multas da CIRETRAN (dos últimos 12 meses);
1.3.7.4 Certificado/Declaração de participação em Curso de Direção Defensiva;
J .3.7.5 Cópia do Certificado de Conclusão do Ensino Médio.

1.4 DOS REQUISITOS PARA A INSCRIÇÃO
1.4.1 Ser brasileiro nato ou naturalizado;
1.4.2 Estar em dia com as obrigações militar e eleitoral;
IA.3 Ter idade mínima de 21 anos, completos até a_data da contratação;

CARGO SALARlO CARGA HABILITAÇÃO
VENCIMENTO HORÁRIA

&
1\

DA HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRiÇÕES
As inscrições serão deferidas pela Comissão Organizadora nomeada pelo Prefeito Municipal
de Canoinhas e afixadas no mural da Prefeitura Municipal, num prazo máximo de 2 (dois) dias
úteis (04/11/05), a contar da data do término da realização das inscrições. O candidato cuja
inscrição for indeferida poderá interpor recurso, até 08/11/2005, devendo ser apreciado pela
Comissão Organizadora e o resultado publicado no mural da Prefeitura Municipal dia
09/ I 1/2005.

DA CONTRATAÇÃO
No ato da Contratação do Candidato Selecionado. serão exigidos os seguintes documentos:
Cópia legível da Carteira de Identidade;
Cópia legível do Título de Eleitor;
Cópia legível do Certificado de Reservista ou de Dispensa.
Cópia legível do CPF/Cr.C

Comprovante de situação regular com a Justiça Eleitoral (última eleição).
Comprovante de Habilitação D.

Certidão de Negativa (Cartórios e Delegacia de Polícia). ,

Declaração de isenção de multas da CIRETRAN (dos últimos 12 meses).
Certificado/Declaração de Curso de Direção Defensiva.

Cópia do Certificado de Conclusão do Ensino Médio.
OI foto3X4
Certidão de Nascimento dos Filhos (menores);
Carteira de trabalho;
O contrato de trabalho decorrente deste Teste Seletivo é por prazo determinado, podendo ser

renovado ao término do mesmo. por período determinado.
Os profissionais habilitados e contratados por força deste Teste Seletivo. seguirão o regime de
trabalho adotado pela Consolidação das Leis do Trabalho - CLT.

DAS I'ROVAS
A prova escrita será realizada no dia 05/11/2005, com início às 8:30 e término às 10:30 horas.
na Universidade do Contestado. sito à rua Roberto Ehlke, 85, centro, Canoinhas - Se.

As provas serão compostas de 20 questões objetivas que versarão sobre conhecimentos

específicos da área de atuação;
No mesmo dia e após a realização da prova escrita, serão divulgados os Gabaritos em mural

Ü..específico no local de realização das provas. /

(0 2<�
2.2

1.5

1.6

1.6.1
1.6.2
1.6.3
1.6.4
1.6.5
1.6.6
1.6.7
1.6.8
1.6.9
1.6.10
1.6.11
1.6.12
1.6.13
1.6.14

1.6.15

2.1

2.1. I

N"DE
VAGAS

(15 MOTORISTA R$ 50 1,12 40 horas Carteira Nacional de Habilitação,
(quinhentos e um reais semanais categoria "D"

e doze centavos) Curso de Direção Defensiva
Ensino Médio - completo
Experiência de 02 anos em atividades
similares - categoria D

05 TECNICO DE

I
Portador de Certificado de Técnico de

ENFERMAGEM R$ 501,12 40 horas Enfermagem
(quinhentos e um reais semanais Inscrição no COREn-SC Ie doze centavos) Experiência mínima de 01 ano como

i técnico de enfermagem i

OBS.: Acrescenta-se, ainda, corno vantagem complementar: adicional de insalubridade e adicional
noturno.

I. DAS INSCRIÇÕES
1.1 PERíoDo E HORÁRIO

As inscrições estarão abertas no período de 31/10/2005 a 01/11/2005, no horário das 13:30 às
J 7:00 horas.

1.2 LOCAL DAS INSCRIÇÕES
As Inscrições serão realizadas na Secretarie-Municipal de Saúde de Canoinhas.
O Candidato preencherá o Requerimento de Inscrição e o Cartão de Identificação, com letra de

forma, clareza e sem rasuras.

1.3 DA DOCUMENTAÇÃO
No ato da inscrição o candidato deverá anexar ao requerimento os seguintes documentos:

1.3.1 Original e cópia legível da Carteira de Identidade (RG); sendo que somente a cópia ficará

anexada à inscrição.
U.2 Cópia do CPF/CIC
1..3.3 Cópia de Certidão de situação militar (Certificado de Reservista ou de Dispensa) - para o sexo

masculino.
1.3.4 Cópia do comprovante de situação regular com a Justiça Eleitoral (última eleição - 23/11/05).
1.3.5 OI fot03X4

;fJ
(

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CANOINHAS
.

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

2.3 Além da prova escrita, no dia 05/1112005 no horário compreendido entre as 10:30 e 12:00
horas serão realizadas entrevistas. A soma dos pontos da prova escrita com a pontuação das
entrevistas, dividida por2 (dois) resultará na média final alcançada pelo candidato.
O local das entrevistas será o mesmo descrito 110 item 2.1 deste Edital.
O candidato que não obtiver nota mínima 5,0 (cinco) na prova escrita estará automaticamente
desclassificado e não será submetido a entrevista.

2.4
2.5

3. DA CLASSIFICAÇÃO FINAL
Os candidatos que na soma das notas das duas provas (escrita c entrevista) não obtiverem li

nota mínima 5,0 (cinco), estarão automaticamente desclassificados. Os candidatos aprovados
serão classificados em listas nominais na ordem decrescente de acordo com a nota obtida.

3.1 Critérios de Desempate:
3.1.1 Em caso de igualdade de notas.• na classificação terá preferência o candidato de maior idade,

após o de maior número de dependentes e, a seguir, o de maior tempo de experiência;

4. DA CONTRATAÇAo
Os candidatos aprovados e classificados no Processo Seletivo poderão ser chamados de acordo
com a necessidade do serviço, durante o exercício de 2005/2006.

5. DAS DISPOSIÇÔES FINAIS
5, I Ü candidato deverá apresentar-se, no ato da prova, munido de cartão de inscrição e original de

documento que possibilite a sua identificação.
,...

5.2 Ü candidato que não apresentar cartão de identificação ou não comparecer no local e hora
determinados perderá o direito à prova, estando automaticamente desclassificado.

5.3 As inscrições poderão ser feitas por procuração registrada em cartório, desde que o procurador
apresente, além dos documentos do candidato, documento que possibilite a sua identificação.

5.4 Após a divulgação dos resultados finais (nota final) o candidato terá 02 {dois) dias úteis (até
OSII I/OS) para apresentar recurso. Durante o prazo de revisão, será faculradoeo candidato
examinar a sua prova sob fiscalização.

S.5 Do resultado final do Teste Seletivo, cabe recurso para revisão de provas, desde que haja
motivos fundamentados e apresentados 110 prazo acima estabelecido.

5.6 Os pontos relativos às questões, eventualmente anuladas. serão atribuídos a rodos os

candidatos participantes.
5.7 O Candidato que, no momento da designação da área de atuação, não aceitar a vaga

disponível, passará automaticamente para o último lugar da listagem em que está classificado,
de acordo com a habilitação.

5.8 Não serão computadas questões não assinaladas, questões que contenham mais de uma

resposta, questões emendadas Otl rasuradas. ainda que legíveis.
5.9 A Inscrição no Presente Processo Seletivo implicará na aceitação plena de todos os Itens do

presente Edital e demaís Normas do Processo.
5.10 Este Edital entra em vigor na data de sua publicação.

Prefeitura Municipal de Canoiuhas (SC). 26/10/2005.

í�,\L .

I q:UllERTO WEINERT

\ \Prefcito Municipal
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TEL�A REGINA ��EY
Sccrctarja Municipal de'Saúde
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Sexta-feira. 28 de outubro de 2005

SDR-Canoinhas promove
oficina de elaboração do Plano
de Desenvolvimento Regional
Oficina reuniu representantes dasRegionais de Canoinhas eMafra na
terça-feira, 25

CANOINHAS-Namanhãdeter

ça-feira, 25, representantes das Secre
tariasRegionais de Canoinhas eMafra,
conselheiros regionais, participantes dos
comitês temáticos doprojetoMeuLu-

t: gar, lideranças regionais, acadêmicos, �
. técnicos convidados, participaram da

primeira oficina para formulação do

objetivo geral de desenvolvimento para
a região do Planalto NorteCatarinense.
A reunião aconteceu no auditório da
escola SantaCruz emCanoinhas.

.

Nestaoficina, osparticipantes con
ceberam, como basepara oplanejamen
to do território, os elementos básicos
do Plano deDesenvolvimento Regio-

Divulgação

Finalidade do plano é buscar desenvolvimento integrado e sustentável

nal utilizando como instrumento aMa

triz deMarco Lógico. OMarcoLógico
é um conjunto de elementos inter-rela
cionados que devem ser concebidos de
forma sistêmica, demodo a servir de
referência de todas as ações do plano.A
sua formulação permitirá também o

monitoramento, a avaliação e o

redirecionamento doplano.
Afinalidade doplanoébuscar, em

essência, um desenvolvimento integra
do e sustentável do território do Planal
toNorte apartir de um novo desenvol

vimento institucional, que integre o Es
tado e a sociedade na busca de respos
tas às necessidades dos cidadãos, que
tratem a coisa pública não como res
ponsabilidade de um ou de outra, mas
como objetode planejamento e ação
conjunta de responsabilidademútua.

"Com adescentralização estamos
decidindo as ações em conjunto, e so
mos pioneiros deste processo, agora
precisamos fazer a nossa parte e ajudar
amudar a realidade da nossa.região",
afirma o coordenador do projetoMeu
Lugar, LuizCésarBatista.

Stasiak assina convênio emFlorianópolis.
PORTO UNIÃo - O prefeito de

PortoUnião Renato Stasiak, esteve na
quarta-feira, 19, reunido com o dire
tor-geral da Secretaria da Infra-Estru
turaAlceuGalo, e como secretário do
Desenvolvimento Regional de
Canoinhas Bene Carvalho, e com o

presidente da Câmara de Vereadores
. Sandro Calikoski, em Florianópolis.

No encontro o prefeito assinou

Ampla
adquireGPS

MAFRA - AAssociaçãodos.
Municípios do Planalto Norte
Catarinense (Ampla) adquiriuum
equipamento topográfico GPS,
o qualbeneficiará osMunicípios
filiados em vários aspectos en

tre eles nos levantamentos do
Cadastro Imobiliário; PlanoRo
doviário e mesmo no PlanoDi
retor. Isso foi possível graças a

união dos quatro municípios
pertencentes à Associação -

Mafra, ltaiópolis,MonteCastelo
ePapanduvae aSecretariaExe
cutivaque tem seempenhadopara .

aprofissionalização dos serviços
oferecidos as Prefeituras.

dois convênios para pavimentação de
importantes áreas domunicípio. Um
deles se refere à elaboração do projeto
de asfaltamento da rodovia SC-478,
trecho que ligaLança aSantaCruz do
Timbó, interior de Porto União. O ou

tro convênio assinado com o diretor

indica apavimentação das ruas naÁrea
Industrial: Walfrido Soares dos San

tos, José Eliphio da Cunha Silveira e

AlbertoMatzembacher. A obra totaliza

20 mil metros quadrados de

asfaltamento.
A luta dos empresários da área in

dustrial para o início das obras do

asfaltamento vem sendo priorizada.
Assim como apavimentação do trecho
do interior que há anos vem sendo

objeto de discussão entre os governos
anteriores.

i aiillÁltlASA� tRUl
FONE: 622-3993

OFERTAS:
- Casa alvenaria Rua Basilio Humenhuk, cii3S)iOm':-terreno c/600,OOm'. R$ 125.000,00
- Casa mista 02 pavimentos Rua Florentino Alves, c/212.00m', ter. c/60a,aOm'. R$ 95.000,00
- Casa de alvenaria à Rua Alfredo Bach com 170,00m', terreno com 600,DOm'. R$ 95.000,00
- Casa de alvenaria à rua Eurico Paul, com 20D,00rr,', terreno com 600,00m'. R$ 55.000,00
- Casa alvenaria ii rua Ema Joana Kelner, n0134, com 99,90m', terreno com 621 ,60m'.R$
26.000,00

.

- Casa mad. Rua Saulo de Carvalho (frente à fáb.postes), c/56,00m', ter. 600,DOm'.
R$ 25.000,00

.

- Casa rnad. Rua João Tomachitz, c/56,00m', terreno 530,DDm2. RS 34.000,00
- Casa alvenaria Rua Antonio Nicollazi com 48,00m', terreno 450,00m'. R$ 26.000,00
- Lote com 400,OOm2 sito à Rua Paula Pereira. R$ 60.000,00
- Lote com 600,DOm' sito Rua Guilherme G. Sobrinho, R$ 11.500,00
- Lote com 530,00m' sito Rua João Tomachitz. R$ 17.500,00
- Terreno rural com área de 22 alqueires em Canoinhas. R$ 600.000,00
· Terreno rural cf área de 11 alqueires sendo 7 alq. destocado em Bela Vista do Toldo

RS 242.000,00
'

- Terreno rural c/ área de 180 alqueires para reflorestamento à 50,00 km de Canoinhas. região
de Major Vieira, + 122 alqueires que pode ser vendido junto. R$ 3.500,00 o alqueire
- Terreno c/área 2_000,OOm', Rua Basilio Humenhuk, casa de moradia em madeira,

R$ 55000,00
- Instalações do bar e lanchonete Friends, situado à rua Paula Pereira.
· Terreno rural c/área 4 alqueires, calva, rede luz, Localidade de Encruzilhada. R$ 20.000,00 o

.alqueíre.
- Terreno rural clárea de 60 alq. sendo 90% plplantio, Loc, Rio da Viada, Major Vieira.
R$ 30.000,00 o alqueire.
- Terreno rural com área de 55 alqueires, sendo 15 alqueires para plantio e 40 alqueires de

capoeirão, na Localidade de Paula Freitas, município de Porto União. RS 18.000,00 o alqueire.
· Terreno rural com 230 alqueires na localidade de Antonio Olinto PR. R$ 22.000,00 o alq.

Rua Vidal Ramos, 927

Efeitos da Aftosa
A exposição e leilões de animais, que são considerados alguns dos

principais eventos da Expolages 2005, foram cancelados por determinação
da Secretaria de Estado da Agricultura.

A decisão que suspende, por tempo indeterminado, todos os eventos

agropecuários programados no calendário oficial de Santa Catarina foi de
cidida no último sábado através da Portaria 13/2005, com base na Lei de
Defesa Sanitária. Quem desobedecer a norma será penalizado com multa e
até apreensão e sacrifícios de animais.

Efeitos da Aftosa II
Santa Catarina ampliou as medidas de segurança para evitar a incidên

cia do vírus da febre aftosa no Estado. Desde domingo, 23, os caminhões
que passam pelas 24 barreiras sanitárias nas divisas com o Paraná foram

pulverizados com iodo.
O produto elimina o vírus, segundo a Companhia Integrada de Desen

volvimento Agrícola do Estado (Cidasc). O trabalho na divisa chegou a

causar tumulto no domimgo e de sábado na BR 101, em Garuva, Norte de
SC.

Os caminhoneiros fecharam a pista sentido Curitiba-Joinville por duas
horas no sábado, 22, causando congestionamento de oito quilômetros até
as 13h30. Tudo porque a instrução normativa expedida pela Secretaria de
Estado da Agricultura na sexta-feira, 21, impedia a entrada de caminhões
com carne, derivados e hortifrutigranjeiros de qualquer estado.

Efeitos da Aftosa III
o governador do Paraná, Roberto Requião (PMDB), disse essa sema

na que a pecuária brasileira "paga o preço da desídia (desleixo, preguiça)
do governo federal".

Segundo ele, o governo de Luiz Inácio Lula da Silva, deixou os estados
desamparados. O governo federal descuidou do problema, não liberou as

verbas necessárias para a prevenção e "o resultado está ar'.

Novo modelo

Após dois anos de negociações, a Ford conseguiu a liberação da
matriz americana para produzir um novo carro popular na fábrica de São
Bernardo do Campo, no ABC paulista.

O modelo está sendo desenvolvido pela enqenharia brasileira e chega
rá ao mercado em 2008. O carro deve ter motor 1.0 flexível (roda com

gasolina ou álcool). Embora a montadora negue, é provável que ele substi
tuirá o Ka.

�eu ami90
precísa de

ajuda?

Hospital Vete�iPáriO ..

clínica - cirurqia-raio-x - exames laboratôi"iais
internamento de pequenos e grand�s anirn�Js

Atendimento clínico-didático:
Segunda à sexta-feira, das 8horas às 11 horas 30min e

das 13horas 30min às 17horas

Universidade do Contestado-UnC

Canoinhas-Distrito Marcílio Dias
Fones:6272216-6225402
veterinaria@cni.unc,br
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• der

Debutantes
da

no

Fronteira
Babado
FM

AdelmoFuck

Debutantes 2005: Mônica Roeder de Lima, Camila Sorg Negrello, Gabriela Wiese Roeder,
Alessandra Wiese Pereira, Deborah da Silva, Bruna Schmelzer e os apresentadores do

Babado 106 (de seg à sex das 15 às 16h) Patrícia Ribeiro e Sander Stramosk

Sexta-feira, 28 de outubro de 2005

• Colunista filiado
a FE�RACOS

Festa de despedida .da
Dra. Dayse, Kid e Thiago

Juíza Dayse Hegert de Oliveira Marinho e seu esposo Kid,
de Canoinhas para Bal. Camboriú

Tiago Garzo, também ruma

para 13al. Camboriú, dando
continuidade a sua carreira

Fronteira-FM
Um ano de sucesso
Neste mês de outubro, a rádio
Fronteira FM de Três Barras (a
mais nova emissora da OICIC,
Organizações Cubas de

Comunicação), completou o

seu primeiro ano de
atividades. Com um trabalho

sério, voltado a comunidade,
interagindo durante sua

programação com seu ouvinte,
a Fronteiras FM hoje ocupa ci

primeiro lugar no coração dos
ouvintes em Três Barras, e nos

municípios vizinhos tem cada
vez mais .aumentado sua

audiência. Este colunista
coordenador desta emissora
há dois meses, sente-se

orgulhoso em fazer parte de um

grupo com raízes firmes, com
olhos para o futuro, uma

empresa que entende sua

responsabilidade de fortalecer
a cidadania e a democracia. E
assim com passos firmes
cada vez mais nos sentimos
unidos com a comunidade
através do rádio. Meus parabéns
para a equipe da 106,7 Nilson

Marcos, Moisés Passos,
Patrícia Ribeiro, Raquel
Belchert, Paulo Ricardo Ferreira
e Dona Terezinha, além é claro
de toda sua diretoria e seu

proprietário Joselde Cubas
Batista. Pois uma' rádio não é
feita apenas de equipamentos,
e sim de pessoas.

É neste sábado
o grande baile de Gala do Planalto Norte
Catarinense. Amanhã acontece o 532
Baile Branco (Debutantes) do Canoinhas
Tênis Clube.

Soprando velinhas

Jarina Tibusrki,
aniversariou ontem

(27). Ela, acadêmica de

Comunicação Social
Rádio e TV, residindo

em Mafra,
apresentadora do

Fanzine na RBN-TV em

Jaraguá do Sul.

Cássia Nader,
colaboradora da CDL
de Canoinhas, fez
aniversário dia 26

(quarta-feira), sempre
simpática recebe os

parabéns da coluna.

Casal Hebert Hoffmann, Andrea
(Mallon) e Oayse

Amauri Willicizinski, Oayse e

Cezanne

Cezanne Pereira Wiliczinski,
Soraia Togami, Ora. Oayse e

Jussara Machado

Osmarzinho, Méri Oalçóquio e

Piri

Adilson Machado, Oayse e

Jussara

Rua Francisco de Paula Pereira 648 Centro nt. Erlita Vídeo - Fone: 6221918 C8noinhas
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Seqüestros marcam o fim de
semana em Canoinhas
Dois casos envolvempai efilho

CANOINHAS - A primeira das
ocorrências foi na rodoviaBR-280. Na
noite de sábado, 22, pai e filho trafega
vam no trecho entreCanoinhas eMafra

em uma caminhonete quando umGol

corpreta, complacas de Joinville, abor
dou o veículo.

Omotorista continuou seu trajeto,
e os integrantes do Gol abriram fogo
contra a caminhonete. O filho, que esta

&. va no banco do carona, jogou-se do

veículo e escondeu-se nomato. O pai
foi feito refém e libertado em

Mandirituba (PR) com ferimentos le
ves.

O segundo caso ocorreu por volta
das 6 horas de domingo, 23. Quatro
homens seqüestraram JoséVanderlei de

Gross,45 anos, conhecido comoVande
Andrade. O filho dele, de 12 anos, co
municou o crime aos policiais.
De acordo como relato do adolescente,

Políciaaindanão sabe oparadeiro
deVande

CANOlNHAS-APolíciaaindanão
iabeondeestáocomercianteJoséVanderlei

:IeGross.Duranteasemanadiversosboa
'OOe ligaçõesanônimas levarampoliciais a
lugares onde supostamente estariao co
merciante. Nenhuma das indicações foi
:onfirrnada.

Ontem, aPolíciaCivilreclamoudos
inÚIDerostrotesquerecebedepessoasafir
mando saberemondeestá o comerciante,

mas não revelouem queestágio estão as
investigações, sobpretextodeque essa in
formaçãopoderiaatrapalhara trabalho da
Polícia

8m'I(O
Quem tiverinforrnaçães sobre opa

radeirodocomerciantepodeavisaraPolí
ciaMilitarpelo telefone (47) 621-5emoua
PolíciaCivilpelo telefone (47) 622-3fiJ7.

Acusado de homicídiopresta
_, depoimento.

CANOlNHAS-Acusadodeterassas

sinadocomumgolpedefacãoo servente
GersonAlvesPereira, 31 anos,namadtuga
dadequarta-feira, 19,PedroLuizEliasde
Souza, 25 anos, seapresentoujuntode seu

OOvogadoaPolíciaCivilna tardedequinta
feira,20.

Segundo informações extra-oficias,
Pedro teriaconfessadoo crimedizendo in
clusiveque o facão comque teriamatado

Gerson, {X1tenciaàprópriavítimaPedrofoi
hberadologoemseguidaficandoadisposi
çãodaJustiçaparanovosdepoimentos.

AperíciareaIizadano corpodeGer
son confrrmou que o golpe que o viti
mou foi com um facão, quepraticamente
decepou a cabeça do servente.A versão

mais crível é de que Gerson estaria em
um barno bairroPiedade junto de ami

gos.Ele teria sedesentendido comPedro

que o teria seguido até a casa de seus

pais, para ondeGerson foi logo em se

guidabuscarum de seus dois filhos.
Pedro teria chamado Gerson para

fora da casa dos pais, onde teriapratica
do ohomicídio.

I

WagnerHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I. Rua: Gi.1 Costa. 11 O. fone 622-1606

ele acordou ouvindo o pai discutindo
comquatro homens armados que o for

çaram a abrir o cofre que, depois de
roubarem dinheiro, eletrodomésticos,
celulares e roupas, trancaram o adoles
cente na casa e fugiram na caminhonete

deAndrade, levando-o como refém.
APolíciaMilitarmontoubarreiras eefe
tuoubuscas na região,mas nenhumsi
nal dos seqüestradores ou deAndrade
foi encontrado.

Arquivo da Família

Vande: desaparecimento ainda é
um rnlstérlo

Furto
Na tarde de segunda-feira, 24,

aguarnição doGRT realizavaron
das naruaPaulaPereira, no centro
deCanoinhas, quando se deparou
com dois adolescentes de iniciais
M.F. 12 anos e C.P.B. 14 anos,

acusados de terem furtado emum

estabelecimento comercial, depro
priedadedo senhorPLX.. Os ado
lescentes foramdetidoseconduzi
dos aDelegacia dePolíciaCivil e
entregues ao Plantão pará as de
mais providências..

Ameaça
No fim da tarde de segunda

feira, 24, uma equipe da Polícia
Militar foi deslocada até a ruaMa

jorVieira, centro de Canoinhas,
onde deteramo senhorM.R. por
ter ameaçado a senhora M.T.M.
comuma garrafa.A guarnição foi
solicitada pelo senhor J.L.S.O.,
marido deM.T.M.. M.R. foi detido
e conduzido aDelegaciadePolícia
e entregue ao Plantão para as de
maisprovidências.

Farmácia Fazemos medicamentos
- Produtos odontológicos - Flor�is de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

I-Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)
ugar

- Dispomos de Assistência Farmacêutica

O para a melhor orientação do uso do seu medicamento

<ii>

Qualidade em 10

Nóo cornpre preço
Cornpre qualiC:Jade

1r 622·3658 \ 622·8618
R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - se

-
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PolíciaAmbiental flagra corte
ilegal demadeira emPapanduva
Estimativa é de que pelo menos 1686 árvores tenham

sido cortadas ilegalmente

PAPANDUVA - A Polícia
Ambiental deCanoinhas flagrou essa
semana na localidade deCarijós, in
terior dePapanduva, corte de vegeta
ção nativa sem autorização de órgão
competente.

Na propriedade do senhor

M.M.M., foi constatado que o dano
ambiental, praticadoem aproximada
mente cinco hectares do terreno, re
sultou no corte de 684 árvores da es

pécieAraucária angutifolia (pinhei
ro-brasileiro), e 1.102 árvores de es

pécies nativas diversas.Algumas das
árvores cortadas estavam dentro de

área de preservação permanente, ou
seja, estavam na beira de um curso

d'águaexistente napropriedade.
Nolocalestavamdepositados ape

nas 30metroscúbicos damadeiracor
tadaAPolíciaacreditaqueo restantejá
havia sido retiradodapropriedade.

M.M.M. disse que não possuía
nenhumaespéciede autorizaçãopara
realizaro corte demadeira. Depois da
medição da área e levantamento das
espécies atingidas os policiais toma
ram todas as providências cabíveis.
M.M.M. irá responderaprocessoju
dicial porcrime ambiental.

Divulgação

Devastação é evidente na área embargada

Comércio de pássaros emMafra
MAFRA - A Polícia Ambiental

flagrounaterça-feira,25,pássarosnativos
emcativeiro,queeramcomerciaIizadospelo
senhorW.K, emMafra.

Os pássaros são de espécies nati
vas como canário terra, coleiras,

pintassilgos, e trinca-ferro. w.K. tinha
em sua residência várias gaiolas e

alçapãos. Todomaterial foi apreendido
e os pássaros por terem sido captura
dos recentemente foram soltos em seu

habitatnatural.

Centro lVIédico de Canoinhas
Rua:· Frei lVIenandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622-4543

ç::anoinhas - SC

SPC, SERASA, BACEN, CARTÓRIOS
E OUTROS.

NEGOCIAÇÃO DE DíVIDAS COM DISCUSSÃO
DE JUROS ABUSIVOS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



..

Correio do Norte
_.. _�.. ������.-�-�����

·Ser.ão aplicados mais de R$ 15,9 mil em melhorias de moradia e renda
,

Programa Micro Bacias 2
beneficia agricultores de
Porto União
Cerca de 11 pequenos agricultoresforam beneficiados com subsídios do
Governo do Estado essa semana

PORTOUNIÃo - Como objetivo
de contribuir para amelhoria da quali
dade de vidadapopulação rural de San
ta Catarina, pormeio da preservação,
recuperação e conservação dos recur
sos naturais, do aumento da renda, das
condições de moradia e estimulando
umamaior organização e participação
noplanejamento, gestão e execução das
ações é que o programaMicrobacias 2
foi criado. Oprogramabeneficiapeque
nos agricultores, estimula o plantio e

diminui o êxodo rural. Na manhã de

segunda-feira, 24, no escritório da

Epagri-PortoUnião foi entregue omai
or número de projetos já realizados no
'município.

Cercade 11 péquenos agricultores
foram beneficiados com subsídios do
Governo doEstado, pormeio da Secre
taria deEstado daAgricultura. Omon

tante chega àR$ 15.965,36, que serão
aplicados emmelhorias de moradias e
renda. SegundoDanielDalgallo, enge
nheiro agrônomo daEpagriPortoUnião,
'o programaMicrobacias 2 não deveria
ter fim. Ele deveria ser destinado para
outras comunidades, porque ele só traz

WAW

Agricultor assina convênio com

o Programa

benefícios para o pequeno agricultor,
pois auxiliano desenvolvimento dap0-
tência agrícola da região'. As verbas
entregues vão seraplicadas em três pro
jetos demelhoria de renda e nove em
melhoriadehabitação.

O agricultorEmílioRuciski, que
recebeu um montante de R$ 585, vai
aplicar o dinheiro em sua residência.
''Esteprogramaémuito bom, pois para
nós, pequenos agricultores que sofre
mos com a estiagem, qualquer auxílio
que vier ajudamuito. Nesta épocapre
tendoplantarmilho.Eujádevia terplan
tado, mas enquanto o tempo nãome-

lhorar não posso plantar. O terreno j á
está pronto,mas épreciso que o tempo
melhore", disse Rucinski.

Os agricultores beneficiados são
Bernadete Bulyk,Aldo de B Sartori,
NeusaD. Jakymiu,AdelinoCamargo,
Sérgio S. Charavara,Vladomiro Kocan,
Emílio Rucinski, Elisandro Scolaro,
PauloWence, BemardoWalekeMauro

Tchuvaiff, residentes em oito localida
des de abrangência das duas
rnicrobacias dePortoUnião.

O prefeito dePorto União Renato
Stasiak salientou que, "a Secretaria de
Estado daAgricultura só tem elogios
para fazer àEpagri dePortoUnião, de
vido adeterminação e ao trabalho reali
zado pelo profissionais junto aos agri
cultores". Stasiak comentou também a

preocupação com a febre aftosa. "O
Governo Federal não alertou e não se

posicionou com relação ao problema,
por isso todos devem ficar atentos com
amovimentação de gados na região",
falou.Apreocupação se concretiza, pois
na tarde de domingo, 23, foram sacrifi
cados cinco animais na localidade do
Pintado emPorto União.

Produção dasHortasUrbanas é distribuídapara famílias
Ação é desenvolvida pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento SocÍlll e da J+àmma

Divulgação

CANOINHAS - A Secretaria de
Desenvolvimento Social e daFamília,
emparceriacom empresas locais, vem
desenvolvendonosbairros oplantio de
hortaliças emudas de flores. O objetivo
é combateraexclusão social, buscando
melhorianaqualidade de vida dapopu
lação carente domunicípio.A Secreta
riaMunicipal deDesenvolvimento So
cialedaFamíliaestáimplantandomais
projetos comoHortas Urbanas em to

dos os bairros domunicípio, garantin
do alimentos saudáveis e dequalidade à
população. Os públicos alvos são
voluntariados e os pais de crianças e
adolescentes que participam dos pro
gramasPeti eBolsaFamília do gover
no federal.A princípio tudo que for co
lhido nessashortas seráconsumido pela

Famnias beneficiadas com a produção das 'hortas urbanas' ao lado
do prefeito Weinert e da primeira dama Regina

própria famíliaparticipante, sendo que
asmudas de flores serão para a orna

mentação de nossas praças, jardins e
trevos.

O Projeto Hortas Urbanas tem
como coordenador o assistente social
Alceu 01iskowski.Havendo necessida
de decolheralgumas qualidades dehor
taliças, o coordenador do projeto con-

vidou o prefeito LeobertoWeinert, a
supervisora da SecretariaMunicipal de
Desenvolvimento Social e daFamília,
ReginaCelisGomesWeinert e o secre
tário deDesenvolvimentoRural,Donato
João Noemberg, para participarem da
colheita eentregade algumas hortaliças
e distribuição demudas aos participan- ..

tes ativos do projeto.

Sexta-feira, 28 de outubro de 2005

FEIJÃO, SÓ COM PREVENÇÃO!
Mellll'Grr' prre--vell1i1tr que, trem.di:arr'

Não tem frase melhor para ser usada na cultura do feijão, que essa.
Por ter um ciclo rápido, e ser suscetível a doenças, que podem causar

perda de até 100%, todo o cuidado com o feijoal deve ser preventivo. Após
a oportunidade de a doença instalar-se na lavoura, o seu controle fica muito
comprometido e os danos econômicos são irreversíveis, mesmo. que se

consiga estancar o avanço da doença.

'-

OecGtrtrêll1,da d,e cf.oellfç;uSl
Entre as doenças predominantes na nossa região de cultivo, pode

se citar:
Antracnose Colletotricum Iindemulthianum;

· Mancha angular Phaeoisariopsis griseola;
· Ferrugem Uromyces appendiculatus;
· Mofo branco Sclerotinia sclerotiorum.
Já foi publicado artigo técnico, informando a ocorrência natural da

ferrugem asiática Phakopsora pachyrhizi, a mesma que atinge a soja, em
lavouras de feijão.

Med'i:clo',de cOlilt'rofe
Há várias formas de se amenizar o ataque de doenças na lavoura,

desde a escolha da área de plantio, adubação adequada e balanceada, uso
de sementes de origem idônea, tratamento de semente, plantio no

espaçamento e densidade populacional adequado, uso de variedades com
maior índice de resistência as principais doenças que ocorrem na região.

Somando-se a todos esses fatores, completa-se o controle pelo uso,
preferencialmente preventivo, de fungicidas registrados para a cultura do

feijão.
O uso preventivo, ou seja, antes da instalação da doença na lavoura,

promove um melhor efeito na cultura, pois permite que a área foliar seja
preservada, sem os danos causados pelos fungos. O controle curativo,
após a entrada da doença, tem um efeito reduzido, tanto por não reverter o
dano já ocorrido, como pela maior dificuldade de estancar seu avanço
devido a maior presença de inóculo existente no meio.

leceita cfe bofo)???
Não existe uma receita única para ser usada no controle de doenças

do feijão. Mas alguns aspectos podem ser generalizados:
· Não fazer adubação nitrogenada após 21 dias depois da emergên

I cia, pois além de influenciar na floração e maturação, deixa a planta mais
sensível ao ataque de fungos;

�

· Evitar plantiomuito adensado, de modo que favorece o acamamento
da cultura, favorecendo a presença de fungos, especialmente o causador
do mofo branco;

· Geralmente se prevê três aplicações de fungicidas, uma no período
vegetativo, outra no florescimento e por fim no enchimento de grãos. Mas
esse roteiro dependerá das condições climáticas existentes;

· Deve-se evitar repetir por mais de duas vezes a aplicação do mes
mo princípio ativo do fungicida, de modo a evitar o aparecimento de fungos
resistentes à ação do produto;

· Sempre deve ser considerada a condição de pulverização, de modo
a evitar perdas por deriva, evaporação, que podem influenciar negativa
mente o controle do produto. Devendo-se observar a presença de vento,
volume de calda de aplicação, tipo de bico, horário da aplicação, entre
-outros fatõres.

lisecD ec-',ulado
Apesar do feijão ser uma lavoura que exige cuidado permanente, e ter

o seu risco, a vantagem do seu ciclo rápido, podendo liberar a terra mais '

cedo para uma segunda cultura, e a possibilidade de renda num período :)

diferenciado das demais, bem como ter um valor de retomo alto por hectare,
faz do feijão uma cultura interessante do ponto de vista econômico.

A rentabilidade dependerá não apenas do preço oferecido pelo merca
do, mas principalmente da produtividade alcançada, que implica em cuida-
dos constantes, monitoramento da lavoura e aplicação dos produtos cer- I

tos, no momento certo.

Avenida Rubens
Ribeiro da Silva, 371
Campo D'Água Verde
Canoinhas I se
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Presidente do CAC vai à Câmara
deVereadores pedir aiuda

o presidente do Clube Atlético Canoinhas Valdori Pederiva,
foi à Câmara de Vereadores pedir ajuda (verba) com o intuito de
reativar o time em 2006 e participar do Campeonato Catarínense
Série B-1.

O que poderia ter sido escrito em uma única folha de papel,
ocupou mais de oito, talvez 10, em que se buscou emocionar os
vereadores e a platéia. Foi um pronunciamento longo, teórico,
vazio e sem conteúdo, folclórico e hilariante, que em certos mo
mentos levou os nossos edis e a platéia esboçarem um sorriso,.
digamos, um sorriso sem comprometimento. Citou uma frase do

ex-presidente americano assassinado, John Kennedy. Que nu-
& vens desceram dos céus trazendo anjinhos tocando trombetas

para ajudá-lo na formação do CAC, citou Pelé, doou a camisa 10
do time ao presidente da casa, vereador Beto Faria (a camisa foi
entregue pelo jogador Erlon); fez alusão a um time de futebol que
dirigiu em sua cidade natal, de uma atleta damesma cidade; citou
os canoinhenses que estão jogando no exterior, Jean, Jubanski e
outros.

Ocupou enorme espaço de tempo para fazer um pronuncia
mento fantasioso e sonolento.Pederiva apresentou alguns dados
para fundamentar o seu pedido de subvençãono valormensal de
R$ 15 mil. Segundo ele (Pederiva) só com a folha de pagamentos
de atletas e comissão técnica o custo seria de R$ 19,1 mil. Outras

,

despesas, aluguel, aürnentação, medicamentos, viagens, borderô
.

da Federação, mais R$ 14,5 mil, perfazendo um total/mês de R$
33,6 mil. A diferença faltante seria buscada na bilheteria e no

empresariado local.
O canoinhense está escovado e arisco das experiências

frustrantes do passado, daí para participar com contribuições
monetárias, o Pederiva terá que apresentar uma proposta con

tundente.
Mas há uma solução (sugestão) para que o passado seja

\
sepultado devez e novos horizontes nos tragam uma equipe de

profissionais que,Çanoinhas bem merece.

A sugestão: Que se instale uma mesa redonda com a dire
toria do CAC, mais um representante do Poder Executivo, um do
Poder Legislativo, um da Acic, da UnC, um desportista da velha

guarda, um representante da imprensa. Esse pessoal irá definir a
estratégia, analisar o que deverá ser feito, consolidar um time de
futebol profissional de longa vida.

Por ocasião da instalação da mesa redonda, a diretoria do
Canoinhas apresente um projeto circunstanciado em fatos reais

?om planilha de receitas e despesas devidamente' identificadas,
Juntando cópia autenticada das atas das reuniões da diretoria,
especialmente da reunião que supriu os cargos vagos, pois bem
sabemos que da primeira diretoria do Clube a maioria saiu em

debandada e os motivos conhecemos. E mais, que a mesa redon
da crie um Conselho Supervisor, não um órgão fiscalizador mas
um órgão para auxiliar a diretoria nos casos polêmicos e nas

dificuldades que porventura aconteçam.
Aconselho, para quem não leu o Diário Catarinense do dia 9

de outubro, a matéria "QUAL O RUMO DO FUTEBOL

CATARJNENSE", que o faça, pois ali está um alerta. É pedir de
mais? E ser radical? Não, é a atitude mais sensata para um clube
de fato e de direito.

CopaMarcílio Dias de
FutebolMáster

.

'

Em parceria com a ACRE São Bernardo, a Fundação Munici
pal de Esportes'está organizando essa competição com início
previsto para amanhã. Poderão participar dela atletas nascidos
até o ano

de 1970. A premiação: .

1 º lugar - 01 boi + troféu e medalhas
2º lugar - 01 carneiro + troféu e medalhas
3º lugar - OI porco + troféu e medalhas
4º lugar - 01 troféu

45° JogosAbertos de Santa Catarina
Canoinhas participará da 45ª edição dos Jasc, nas modali

dades Karatê Masculino, Tênis de Campo Masculino, Tênis de
Mesa Masculino, Vôlei de Praia Feminino e Atletismo Masculino
(Salto em distância)

Os -Jasc serão disputados no período de 3 a 12 de novembro
próximo. E a grande expectativa segundo os aficionados, é o

Karatê. Vamos ficar torcendo não só pelo Karatê mas por todas
as modalidades que os nossos jovens estarão presentes. Boa
Sorte.

2Q Rodada da Copa Primavera de
Futebol deAreia

TRÊS BARRAS - A Secretaria de Educação, Cultura e Es-

Correio do Norte
Edlnel .Wassoaskl

portes do município de Três Barras informa que a 21 Rodada
dessaCopa será domingo, 30, na quadra de areia do Terminal
Rodoviário Municipal, obedecendo os horários abaixo:

. 09h45min - Amorjop x Tropical A - chave A
1Oh45min - Dal Pet x Continental - chave B
14h30min - Jubc x Vila Nova - chave C
15h30miri - Porto x Unidos - chave C
16h30min - Lavação Becker x São João - chave B
17h30min - Jeap x Jonko - chave A

Atleta mafrense é revelação da liga
de futsal na Rússia

MAFRA - Luiz Eduardo Petreça,mais conhecido no meio
salonista como Luizinho, está sendo apontado pela imprensa
russa um dos destaque da forte Liga Russa. Arbat Moscow, time
do mafrense Luizinho que marcou 24 gols na Liga passada,
conta com mais três brasileiros. Luizinho está sendo sondado

por alguns clubes brasileiros e europeus para a temporada 2005/
2006. Mas o atleta afirmou que se adaptou a cultura russa e a

proposta é irrecusável, "por isso decidi pela permanência no

clube". O jovem mafrense foi selecionado pela imprensa russa

entre os melhores estrangeiros da Liga na temporada 2004/2005
e quer repetir o curso neste ano.

Grêmio Saltinho conquista titulo
MAFRA - Num jogo disputadíssimo e cheio de emoções a

decisão do Campeonato da Segundona de Amadores da Liga
Mafrense de Desportos, no Estádio Alfredo Herbst, entre Grêmio
Saltinho e Riamar, foi yencido pelo Grêmio para a alegria do
Saltinho do Canivete. E uma conquista inédita, com todos os

méritos.

Torneio de Futebol
RIO NEGRO - A Escola Estadual Ana Schelbauer Braz de

Oliveira, da localidade rionegrense de Fazendinha programou
para o dia 6 de novembro um Torneio de Futebol, juntamente com
a Tarde da Amizade. O torneio terá inicio às 9 horas, com o

preço de inscrição custando R$ 20 por equipe.

22Q Fecoop
JOINVILLE - A Cidade dos Príncipes sedia nos dias 4, 5 e 6

de novembro, a 22ª Fecoop - Encontro . do Cooperativismo
Catarinense, no Centro Esportivo Sesi. Realizada a cada dois
anos a Fecoop é o maior evento de cooperativas do Brasil e o 2º
maior evento esportivo de Santa Catarina, só perdendo para os

Jasc. Com o objetivo de integrar as cooperativas, o evento pro
move um intercâmbio que associa a discussão de temas da
atualidade, esporte e atividades sociais. Cerca de 3500 pesso
as, entre dirigentes e atletas de 80 cooperativas devem partici
par das atividades na 22ª edição do evento. São 35 modalidades
envolvendo atletismo, bolão 23, basquete, futebol de salão, fute
bol sete livre, futebol sete sênior, futebol de areia, handebol,
vôlel de praia, voleibol, tênis, tênis de mesa, natação, tiro ar

comprimido, xadrez, truco, general, dominó, pesca de caniço,
canastra, ciclismo e futebol dos presidentes.

O Congresso Técnico foi realizado' no dia 30 de setembro,
e no dia 4 de novembro as atividades iniciam com a realização de
um Seminário Especial para Executivos, seguido do cerimonial
de abertura, competições esportivas com 35 modalidades, e

encerra no dia 6 com a premiação dos vencedores.e uma con

fraternização.
Organizado e realizado pela Organização das Cooperativas

do Estado de Santa Catarina (Ocesc), e pela Federação das
Unimeds de Santa Catarina. Em sua 22ª edição a Fecoop conta

com o patrocínio do Serviço Nacional de Aprendizagem do

Cooperativismo de SC (Sescoop/SC), Cooperativa Aurora e

Bancoob/Sicoob.
A Sicoob/Credi Canoinhas participará do evento nas moda

lidades, Canastra, FutsallM, Futebol de Campo, Futebol dos Pre
sidentes, Vôlei de praia/M, Pesca e Truco. No Futsal a nossa

equipe está no grupo F junto com UnimedlTubarão e Aurora. No
Futebol de Campo está no grupo E junto com Aurora e Coopercred.

A delegação canoinhense é composta de 48 pessoas entre

dirigentes e atletas. Viaja na sexta feira, 4, com saída marcada
às 16 horas em ônibus fretado e carros particulares.

Desejamos a nossa delegação uma viagem tranqüila e que
nos traga alguns troféus e medalhas.

E para conhecimento de uns e lembrança de outros, o

idealizador desse evento foi o senhor Luiz Fernando Freitas,
presidente da Cooperativa Agropecuária de Canoinhas. A 1 ª

edição foi realizada aqui em Canoinhas, no Dia do Colono e do
Motorista no ano de 1978, há 27 anos.

Olimpíada
A Empresa Fuck segue com a sua 2.ª Olimpíada AACREF

2005. O evento começou em fevereiro e deve ser encerrado
somente em janeiro de 2006. Até agora, onze modalidades entre
futebol de campo, handebol, basquetebol, tênis demesa, dominó,
truco, vôlei, vôlei de areia e bola 8 já foram disputadas. No sába
do, 22, aconteceram as finais do futebol de salão (vencedores
nas fotos). Amanhã acontecem as partidas de atletismo no Está
dio Municipal e no próximo sábado, 5, começa a disputa do fute
bol sete.

Campeões: Equipe PSV

Vice-campeões: equipe Já Ke Ta Ke Vá da unidade
Fuck Três Barras

3.2 lugar: Chapeação da unidade
Portas Lisas ,(Canoinhas)

Saibámais
O Sindicato das Agências de Propaganda do Estado de

Santa Catarina (Sapesc) entregou dia 26 o Troféu Sapesc de
Contribuição à Atividade Publicitária. O evento foi realizado às 20
horas no Lira Tênis Clube em Florianópolis. Um dos homenagea
dos foi Evilásio Vieira, Lazinho (inmemorian), fundador, em 1958,
da Rádio Nereu Ramos, de Blumenau.

'

Lazinho, que residiu em Canoinhas na década de 1950, aqui
casou e trabalhou para o jornal Barriga Verde. Foi um dos maio
res jogadores do Ipiranga Futebol Clube. Na política foi um dos
fundadores do MDB catarinense, prefeito de Blumenau e mais
tarde senador.

. "Falar do Lazinho é lembrar uma pessoa de bem, comu-
nicativa, apreciava um bom papo, amigo de todos.

Butantã

Recém-criada, a Associação Independente Butantã, de Major
Vieira, montou uma Escola de Futebol, onde duas vezes por
semana, promove o treinamento de crianças de 5 a 8 anos e de
9 a 12 anos. 45 crianças participam dos treinos.

A Associação Independente Butantã conta com o apoio do
Correio do Norte.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FaLHA DE NEmaCIDB
DENIS ENNES
Imobiliária CRECI 3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

� Chácara com 24.200 m2, c/
casa de alvenaria, com 150 m2
em Barra Grande, km 6 - Três
Barras. R$ 75.000,00.
� Área de 24.200 m2 - BR280 -

próx. do Restaurante Boi na Brasa.

R$ 100.000,00
� 18,00 alqueires em Pardos -

Três Barras/SC. R$ 400.000,00.
� Área de 41.119,98 m2 - Estrada
Velha p/ Major Vieira a 50 metros

do asfalto. R$ 50.000,00.
� Área de 10.295 m2 - Água
Verde - bom de água - ótimo para
chácara. R$ 15.000,00.
� Área Central com 225,00 m2-
R$ 80.000,00.
� Prédio com 348,00 m2 - lote
com 633,25 - Rua Vidal Ramos,
199. R$ 160.000,00.
� 40 alqueires para gado ou re

florestamento em Pinhalzinho -

BelaVista doToldo. R$ 100.000,00.
Parcela-se.

ALUGA-SE
SALAS COMERCIAIS

Vende-se uma moto
r7505<Suzuki Vermelha,
Ano 1995. Pouco rodada,
em perfeito estado de
conservação. Valor à
tratar.

Fon�:/(47) 990§s§1

Vende-se Corsa Cassic 1.0,
2002, em ótimo estado
Tratar: (47) 8407-0228

Vende-se Pálio modelo e

fabricação 2004, motor
fire, 2 portas, cor metálico
emerard, vidro elétrico, trava
nas portas, ar quente,
encosto banco traseiro, 19
mil km, revisado na agência
Fiat.18 meses de uso. Ligar
para 99184059 ou 622-3019.

DrlVERSOS

Vende-se Ford Ka 2001
branco. Tratar pelo telefone
(47) 622-6151

Vende-se Piscina de
Bolinhas, pI festas infan
tls, Tratar: 622-6627

Vende-se Caminhão 1113,
no toco ano 1971,
turbinado. Aceita-se casa

no negócio. Fone: 622-6451
- cf Neide.

Vende-se 1 lancha de
alumínio. Motor 40 Hp,
Vamaha, cf carreta, cf
ignição elétrica, telefelx, cf
16 pés. Valor: R$ 13.000,00
Tratar: 9966-5074

Vende-se: Um conjunto
de sala de jantar em
imbuia maciça, composto
de uma mesa elástica com

seis cadeiras, um balcão
com duas portas e quatro
gavetas centrais, um balcão
com duas portas e duas
gavetas e uma cristaleira.
Informações com Pedro no

endereço: rua Barão do Rio
Branco, 1217. Telefones:
622-2606 ou 622-4107.

Troca-se Versailes 92, 4
portas, por Gol ou Uno.
Tratar: 622-4994.

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

RESIDENCIAS (ASFALTO) 02 QUADRAS Escola CABRAL CENTRO. PRECO: 35.000,00

SOBRADO (NOVO) 100,00 m2 + RESIDENCIA MISTA 98,00 m2, Terreno400,00 - Lote c/ 483,00 in2 (23 m X 21 m ) a rua João Allage esquina com João
m2 (ESQUINA) rua ALOIS STUBLER C/ JOÃO SABATKE ALTO DAS Tomachitz (02quadras da escola CABRAL) CENTRO. PREÇO:R$25.000,00
PALMEIRAS DISTANDO 100 METROS DOASFALTO DA RUAMAJOR VIEIRA

- Lote c! 570,00 m2 rua Otho Friedrich (FINAL DA RUA) Vista para cidade.-
- Casa Alv. (ALTO PADRÃO) c/ 330,00 m2, terr. C/ 600 m2 Rua João da Cruz Jardim Esperança. PREÇO: R$16.500,00
Krailing - centro (ASFALTO)- EM FRENTE HOSPITAL' SANTACRUZ'

- Lotes a partir de 306,00 m2 loteamento DONA FILOMENA Proximidades da
- Casa Alv. (ALTO PADRÃO) com 380,00 m2.(LOTEAMENTO PAZ E BEM) Rua ERVATEIRA BALDO- BAIRRO ÁGUA VERDE PREÇOS A PARTIR DE R$
Miguel Tanus Sfaier Prox. Escola TEMPO FELIZ e 01 QUADRA HOSPITAL. 7.800,00.CRECI-1933-J
- Casa em alv. c/iii ,00 m2, terr. C/ 600,00 m2, Rua Erna Schúmacher nO 6080 - Lotes a partir de 400,00 m2 na rua Miguel Klempous no bairro Alto das
Jardim Esperança. PREÇO R$ 38.000,00. Palmeiras (02 quadras do asfalto). PREÇOS A PARTIR DE R$ 15.000,00

- Casa alv. cf 210,00 m2, terr.c/ 600,00 m2. Rua Estanislau Schivinski - Alto das - lotes C/ 487,50 m2 (cada) ruas Alfredo Paul e Carlos Wagner CAMPO DA
Palmeiras. PREÇO: R$ 75.000,00. ÁGUA VERDE. PREÇOS A PARTIR DE R$ 6.800,00 (cada lote)

p
... ALUGA

AVALIAÇÕES EM GERA�'

- Casa alv. c! 220,00 m2, terr. c! 600,00 m2. Av. Expedicionários (próximo 007 Lote medindo 450,00 m2 LoteamenroZaniolo II. PREÇO: R$6.500,00
Atacadista Sudoski) Campo Água Verde. PREÇO R$ 75.000,00.
. CasadeAlv. c/110,00m', terr. c/50S,00m', Rua João Muller. - Dispomos de Lotes no bairro Alto daTijuca á 1 Km do centro e somente 300

PREÇO: R$ 40.000,00 metros do asfalto, preços a partir de R$11.000,00

- Casa Alv. e/150,00 m', terr, C/ 800,00 m2, Rua Virgílio Trevisani nO 136 centro
Prox. CESC (AC. VEiCULO) PREÇO: R$100.000,00
- Casa alv. c/60,00 m2, terr. C/ 600,00 m2 (murado) Rua 12 de setembro - centro (
em frente a igreja Matriz). PREÇO: RS120.000,00(47)622-4747

622-3000
- Casa alv. 240,00 m2, terr. C/ 771,00 m2 Rua Vitória Fedalto nO 100 do bairro
Industrial nO I PREÇO: R$ 80.000,00 (aceita-se carro e residênciamenor valor)

- Casa Mista 120,00 m2, terr. C/ 1.000,00 m2 Rua Irineu Mário Budant - centro

(prox. ESTÁDIO DITÃO). PRECO: RS 64.000,00

"

Sempre Bons Negócios"
- Casa alv. c/ 110,00m2, terr. C/ 600.00 m2 Rua Roberto Ennes Filho (calçamento)
PREÇO: R$ 53.000,00

- Casa alv. c/ 84,00 m2, terr. C/ 420,00 m2 (MURADO) Rua Reno Cubas esq. Rua
Eurico Paul Cristo Rei. PRECO: R$: 48.000,00

- Casa c! 65,00 m2, terr. C/ 400,00 m2,.Rua Willibalddo Hoffmann nO 766 Jardim

Esperança (01 quadra Sup. BOM DIA II). PREÇO: R$19.000,00Rua: 3 de Maio, 445 - Centro
Canoinhas - SC
CEP - 89460-000

l"Q.TE ..S ... U.RI'!A.NQ.S

- lote c/ 400.00 m2 Rua Álvaro Soares Machado esq. Rua Basflio Humenhuk

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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fl3aceita Feder�l,
Vagas: 2.820 .;;.
Cargo: Técnico e auditor
i=lemuneração; �$ c'7�'650,00
Edital previsto para novembro

ELETRICISTA DE:MANU
TENÇÃO INDUSTRIAL,
com curso técnico e 03
anos de experiência na

função. Interessados ligar
para 47 6220500.

MOTORIST�,'Comcii� Q graU
completo, CNH uE'! e

exp�r!ência na., funç�o.
Interessados ligar para
6220500.

Cartório/SC
Vagas: 200
Edital sai em novembro

PROCURA-SE EMPREGADA
DOMÉSTICA pi pernoitar no
emprego, cl idade acima de
35 anos, exige-se referência.
Fone: 622-5617.

AyXILIAR DE PRODU
ÇAO, com 2º grau cornple
to, para atuar em empresa
do ramo papeleiro. A
empresa oferece Cesta
básica, transporte, unifor
me e outros benefícios.

ligar 47 6220500

Bombeiro Militar
, ..

Prazo: até 7 '(:je novembro

Vagas: 160, sendo que
.

oito são para Canoinhas
Taxa, de ins.crição:jt\R$ 35
Local de im�crição:
agênci{ls do Besc ou no

site wWW.acat�,org.tJr '

Provas: 20 de novembro
Informações: (47) 622-
3266

'.

Polícia Civil/Se
Yagas: 336
i=lequisitos: Nfyel m�,dio e

superior
.. .

Cargos: investigador .f!.
.

c. escrivão
.

'Edital sai ainda essa sema

na

VENDEDOR EXTERNO:

Experiência mínima de 04
anos na área de vendas,
veículo em bom estado de

conservação, formação
técnica, desejável superior
completo. Facilidade de

comunicação. Desejável
possuir Notebook. Area de

Atuação: região de
Canoinhas, Mafra, Porto
União e Caçador. Para atuar
na venda de maquinas
pesadas (pás carregadeiras,
escavadeiras hidráulicas,
motoniveladoras,
retroescavadeiras,
empilhadeiras, equipamen
tos de britagem e outros. A

empresa oferece salário fixo,
comissões, DSR, prêmios de
vendas, reembolso de
despesas (quilometragem,
hotel, refeições), Unimed e

Unidonto.
Interessados ligar para 47
6220500.

ANALISTA DE SOLUÇÕES
FINANCEIRAS: Empresa
seleciona pessoas empreende
doras para desenvolver negócio
próprio na Indústria de Soluções
Financeiras. Baixo investimento,
início imediatoFSeleção é
entrevista (47) 9905 2307 com

Volnei.

ESTAGIÁRIA, Cursando 3º grau,'
com conhecimento em

informática básica, para
em empresa comercial. Interes

sadas ligar para 47 6220500
Udesc
Prazo: até 4 de novembro

Vaga�; 20, p�r� professores
s Remui.'leraçã�p(de R§ 633 a

R$ 1,8 mil· .

Informações: .'Pww.U(:i�sc.br
.""ao,oela

A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,
especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A\NT()�.IÜ Il)fl[!II]�A\ IC()lVTII�ti()

PROMOÇÃO:
DepilaçãoCONCURSOS PREVISTOS:

Rua Henrique Sorg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 622-4600
89460-000 CANOINHAS - SC

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

• Escova progressiva
•Desconto para

aposentados e crianças
. ..Convênio com

ACASCA e ACREC

•••••

DAS*****
"" Lanternas
"" Faróis
"" Grades
"" Parabrisas

"'.Parachoques
'"Retrovisores
'"Acessórios em geral

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-24371622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

-----�._
....
�--_._-_.y-----_._----_ ..

f,��l ;1110$ 'O mel
rr':1;

Cobrimos qualquer oferta! ENTREGA GRATUITA

RUA: ROBERTO EHLKE, 782
FONEI FAX: 47 622-7879

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cena Urbana: Cristão, o mais famoso cachorro de Canoinhas tem uma turma
fiel e companheira. Na tarde de segunda-feira, 24, eles descansavam tranqüi

lamente numa das esquinas mais movimentadas da cidade

rR
I
I
I
I

c it c -----------.,

PAVÊ DE ABACAXI

INGREDIENTFB
1/4 de xícara (chá) de açúcar
4 qernas
2 xícaras (chá) de creme de leite
1 colher (chá) de essência de
baunilha
2 caixas de biscoito tipo inglês
1 abacaxi médio picado

PREPARO
Na batedeira, bata o açúcar com

as gemas até obter urna mistura

esbranquiçada e leve.
Numa panela pequena, leve o cre

me de leite ao fogo até começar a fer

I ver. Derrame sobre as gemas batidas,
.

junte a essência· de .baunilha e mistu
I re bem.

I Umedeça os biscoitos na metade

I desse creme. Reserve.

Forre uma fôrma de bolo inglês
com papel alumínio. Alterne camadas
de biscoito, do creme e de abacaxi, ter
minando com o creme.

Cubra com papel alumínio e leve
à geladeira por, no mínimo, 5 horas.

Desenforme e sirva.

�---------�---------------�

PALAVRAS CERTAS
Acordei com uma tremenda ressa

ca e do lado da cama tinha um copo
d'água e duas aspirinas. Olhei em volta
e vi minha roupa passada e pendura
da. O quarto estava em perfeita ordem.
Havia um bilhete de minha mulher:

- Querido, deixei seu café pronto na

cozinha. Fui ao supermercado. Beijos.
Desci e encontrei uma mesa cheia, café
esperando por mim. Perguntei à minha
filha: - O que aconteceu ontem? - Bem,
pai, você cheqou às 3 da madrugada,
completamente bêbado, vomitou no ta-

pete da sala, quebrou móveis, mijou na

cristaleira antes de chegar no quarto." -

E por que está. tudo arrumado, café pre-,
parado, roupa passada, aspirinas, para:'
a ressaca e um bilhete amoroso da sua,
mãe?" - Bem, é /t'jue mam'ãe o arrastou
até a cama e,' qu�hdó ela estava tiràhdo

.

a. sua calça, você, 9(itou: - NÃO ,J=AÇA
1$80 MOÇA, EU'$OlkCA8ADO! !,J.!:"

Ressaca - 70' réaís-.
Móveis destruídos -·l.200 reais
Café da manhã � ,tO reais

,

Dizer a frase certa no momento certo
,

- não tem preço.

! õ,.

, .

HA50ANOS

fagua�dqs
O fanático da rua Getúlio Vargas, tem amania

de ser o maior, o tal, e esquece-se que sem o apoio
dos udenistas, o seu pasquim há muito teria ido-a
falência. Porque não é com tostões que se constrói
o progresso de um jomal, cidade ou país. Talvez
venha na sua próxima edição esbravejar e afirmar
que os cotistas da Gráfica Santa Cruz são todos
pessedistas. Daí uma razão paramostrar que acarn
panha finda não foi uma luta de tostões contra mi
lhões. E o slogan errado só teve uma finalidade,
lançar o operário contra o patrão e promover a luta
de classes. Bem, não é a primeira vez que os pseudo
petebistas, lançam mão desse argumento para tira
rem proveito próprio, valendo-se da ingenuidade do
nosso operário e lavrador analfabeto. Por isso não

passou a cédula oficial, por isso a rotatividade de
nomes não foi aprovada é agora vem o Barriga Ver
de apregoar que os candidatos doPSD e PTS foram
eleitos pela vontade soberana do povo. E'ainda vem
taxando a UDN, PDÇe PL de partidos golpistas. ( ... )

Dia do funcionário�publiço
Transcorreu dia 28 do corren!e, aDia do Funci-

Sexta-feira, 28deoutubrode2005
"

onário Público:Movimenfador i
na administrativa, ofunÓionárlo
qualquer País organizado, o pa
mentar, princípio do bom funcion

ções públicas,' (.,,)

Idalino Francisco T�lio,
-

merecedordo resRfiI9\�
consideração do povoQe

Canoinhas
.

o tal de IdalinoTúlio, citado pelo dr, Haroldo perreira
com certomenosprezo, só porque não têm um título de
DR., mas que, nem por isso valernenos do que ce,rtos
indivíduos que cursaram academias a.custa dos,di
nheiros do papai, porque, nascido pobre lutou pela
vida e hoje é um cidadão digno e honrado. ( ... )

.

CineTeatroVera Cruz
apresenta: '

Hoje, às 20 horas, impróprio até 14 anos:
A grande comédia da Paramout:
O Filho do Treme-Treme

NASCIMENTOS
REGISfRADOSESSASEMANANO

CARTÓRIODECANOINHAS

15/10
GabrielaMartins
Pais: OsniAlexandreMartins
LucimaraAparecidaRibeiro da
Silva

FALECIMENTOS
REGIS1RADOS FSSASEMANANO

CARTÓRIODECANOINHAS

SalvadorBecker
* 15/07/1945
+ 15/10/2005

20/10

Rodrigo CésarAlvesMarques
Pais: PedroMarques
SandraAlves

18/10 20/10

19/09 KauanAlvesPinto AlexandreVVerka\1eira
-

Pais: Pedro FernandoAlves
LeonardoSigmundo Batschauer Pais: Mauri JoséAlves Pinto

Pais: RenatoBatschauer FátimaChimborski Vieira

Flavia Sabrina Silvestre
JaniceRitaWerkaVieira

18/10

23/09 Renan Luiz Gomes de 20/10

Marcos Eduardo Fuck Camargo Íris Tainara Bedrechuck

Pais: SandroMarcos Fuck Pais: Gilson Gomes de Pais:MárcioLazaro

MarisaPereira deAlmeida Camargo Bedrechuck

DangelaDaiane do Espírito JosianeAparecidaGonçalves
30/09 Santo Bedrechuck

ÉvelyndeFátimaFriedrich 20/10
Pais: Alceu Friedrich 19/10

EzildaCardoso Friedrich JaquelineDaiane daCruz Cleiton RenanBedretchuck

Pais: Henrique Junior daCruz Pais: ClaudineiBedretchuck

12/10 AngelaMariaHartkopf RosiGudas

AlissonGabriel deAlmeidaR
23/10

Cordeiro 19/10

Pais: ClaudineiRodrigues RodrigoDrzevieski Filho JoãoVInicius Tischler

Cordeiro Pais: RodrigoDrzevieski Pais: Elpídio Tischler Jr,

Marilene deAlmeida . JulianeCristinaGonçalves Janice deDeus Bueno Tischler

Drzevieski

Narciso José Schwarz
* 28/07/1968
+ 17/10/2005

LuizaRodriguesPereira
* 24/1111926
+ 15/10/2005

Pedro Paulo Krzesinsky
* 07/06/1926
+18/10/2005

NereuAlves deOliveira
* 17/1111962
+ 13/10/2005

., FelíciaRogoginski Kichilesk:i
*,06/11/1935
+ 16/10/2005

FranciscoNeves "

* 04/0211935
+ 22/10/2005

NereuCarvalho
* 15/05/1954
+ 23/10/2005

.

GersonAlvesPereira
* 11/01/1973
+ 19/10/2005

MariaAntoniaMartins
* 28/11/1929
+ 20/10/2005
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Ben-Hur

\

Filmes longos às vezes são difíceis de se ver, ainda
mais se eles tiverem mais de três horas de duração. Mas
se o filme em questão for um dos mais belos, bem realiza
dos e consistentes da história do cinema, não me importo
em ficar quase quatro horas em frente à televisão. É claro

que estou falando da obra-prima máxima de WilliamWyler
(dos também excelentes Os Melhores Anos de. Nossas
Vidas e A Princesa e o Plebeu), Ben-Hur. Lançado em

1959 e relançada em OVO duplo recentemente, essa se

gunda versão adaptada para o cinema do livro homônimo
do Coronel Lew Wallace (a primeira foi em 1925, sendo
que o filme era mudo, mas também mar

cou época no seu lançamento) esse

filme marcou época pela beleza impos
ta na tela, principalmente levando-se em .i/.fTlIf)1ff!!fi!!/!AtAttk
consideração que os recursos dispo
níveis eram escassos. Para os padrões
dos filmes vistos até aquele ano, este
foi um acontecimento único.

Sempre constando nas listas dos
melhores filmes de todos os tempos,
Ben-Hur se destacou também pois a

sua história, fictícia, confunde-se com

a história de Jesus no tempo de sua

pregação e crucificação (um dos mo

mentos mais belos do filme). Antes
mesmo de Russel Crowe e o seu gene
ral Maximus de Gladiadorentrarem em

cena para vingar a sua família, Judah
Ben-Hur (Charlton Hestcin, em um dos

papéis mais memoráveis já vistos no

cinema e que lhe rendeu o Oscar de
melhor ator), já passava de escravo a

corredor de bigas, se tornando um deus das multidões,
tudo para tentar se vingar de seu antigo amigo Messala

(interpretado por Stephen Boyd).
A história gira em torno de Judah Ben-Hur, que vivia

no início do século primeiro como um príncipe e mercante

de Jerusalém. Quando o seu velho amigo Messala é es

colhido pelo governador para ser o oficial comandante de
uma das legiões romanas, Judah ficou feliz. Mas com o

passar do tempo as visões dos dois amigos divergiram
se e eles acabaram por se separarem. Durante uma pa
rada de boas vindas, uma telha da casa de Judah cai,
quase acertando o governador. Mesmo tendo consciên
cia de que seu amigo era inocente, Messala acaba man

dando-o para as Galés. Não se sentindo rogado por fa
zer aquilo, também condenou a sua mãe e irmã para pas
sar o resto de suas vidas na prisão. Sabendo disso,
Judah jurou que um dia éle voltaria para se vingar.

Ao longo do tempo, Ben-Hur passou por todo o tipo
de provação, fortalecendo sua imagem e seu persona-

gem a cada nova dificuldade. Foi vítima de um ataque no

mar por uma frota inimiga; salvou-se numa escapada de
sorte, levando consigo o novo cônsul Quintus Arrius (Jack
Hawkins), que por isso, acabou adotando ele. Depois, ele
começou a correr de biga no circo romano, onde adquiriu
experiência com o passar dos tempos. Aí, o filme começa
a nos preparar para uma das cenas mais bem realizadas
da história: a corrida de bigas.

A corrida de bigas tem os dezessete minutos mais
intensos que um telespectador pode querer de um filme.A
realidade com que foi filmada, imposta por Wyler, nos faz
ter arrepios vendo as quedas dos participantes das bigas,

enquanto duelam para chegar na frente

THE p>11!;R["JNMloo"Nn.xrr.RIHKJ' ()F A UfEIlMP e enquanto duelam pelas suas próprias
vidas. A queda e atropelamento.de
Messala, nesta cena, é outro ponto-cha
ve no enredo do filme, além de ser incri
velmente realista (hoje em dia, com mi
lhões em computação, seria quase.im
possível recriar algo com tamanha vera

cidade). É quase impossível você não
achar que ele realmente morreu.

Após a corrida de bigas, Ben-Hur
começa uma busca por sua mãe e irmã,
que foram levadas para um retiro, por
causa da Hanseníase (Lepra). Ao des
cobrir que estão vivas ele as traz para
casa, onde no caminho se deparam com

Cristo sendo levado para crucificação,
em outra cena memorável do filme. Ben
Hur continua acompanhando o martírio, e
isso faz ele abdicar de toda a raiva exis
tente em seu interior, voltando para sua

família em paz com seu coração. Uma
bela lição de vida, além de ser um momento emocionante
do filme.

Os números mostram realmente a grandeza desse

épico: foram usados 100 mil figurinos, oito mil figurantes e

mais de 300 sets de filmagem. Sem contar que o orçamen
to usado para realizá-lo transformou-o no maior filme de
todos os tempos, em sua época. Outro número impressi
onante referente a Ben-Hur é o de Oscars que arrebatou:
além de melhor ator (Charlton Heston), melhor diretor
(William Wyler) e, claro, melhor filme, ele ainda levou as

estatuetas de melhor ator coadjuvante (Hugh Griffith),
melhor direção de arte, melhor fotografia, melhor figurino,
melhor montagem, melhor trilha sonora de drama ou co

média (Miklos Rozsa), melhor som e melhores efeitos es

peciais. Deixou de ganhar apenas o de melhor roteiro

adaptado. Foram 11 no total, valor só igualado 38 anos

depois, com Titanic.

Deivid Cardoso

Alexandre Pires tem orelhas muito
pequenas, diz revista

A revista mexicana Mira publicou, em uma recente edição, fotos de vários
artistas famosos e revelou com bom humor os seus supostos 'defeitos'.

O marido de Jennifer Lopez, o cantor Marc Anthony, foi comparado com o

famoso cachorrinho da raça chihuahca, tudo por causa dos seus olhos e

orelhas. O defeito de Angelina Jolie, por exemplo, é ter mãos de homem:

"Com certeza essas mãos não a ajudaram a conquistar Brad Pitt", comen
ta a publicação. A italiana Laura Pausini foi mencionada por ter os dentes

separados: "Ela não deve ter problemas para passar o fio dental", avisa.
O cantor brasileiro Alexandre Pires também foi alvo da revista, mas como é muito querido lá fora, a publicação

aproveitou para elogiar o artista: "O ex-integrante do Só Pra Contrariar tem orelhasmuito pequenas (arejas diminutas),
mas uma voz gigantesca, que o transformou em um dos 'cantores favoritos do Brasil".
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Fãs de PiHy ganham dual disc
Pitty nem bem lançou seu disco Anacrônico e já irá colocar no mercado

mais um produto para seus fãs. Para o Natal, a roqueira irá lançar um dual disc,
com o CD acompanhado de um OVO. "Vai ter um lançamento especial agora
para o final do ano, em novembro. Será o CO Anacrônico junto com um OVO,
que tem um making offque acabou virando um longa. Quem curte a banda,
vai se amarrar', afirma a cantora.

Anacrônico é o primeiro lançamento da cantora baiana após o sucesso

do seu disco de estréia, Admirável Chip Novo, de 2003. Masterizado em Los

Angeles pelo engenheiro Brian Big Bass Gardner, responsável por discos
de artistas como Queens Of The Stone Age, Foo Fighters e David Bowie, o novo

trabalho apresenta 13 faixas inéditas.
Tendo conquistado os adolescentes, para os quais direciona as mensagens de suas composições, Pitty não

entende o porquê de seu sucesso também entre o público infantil. "Isso é muito louco! A criançada é tudo doida. Nunca

imaginei isso. Faço música pra galera da minha idade, As letras das minhas músicas são sérias, proponho
questionamentos. Não sei por que eles gostam. Mas eu acho legal, de alguma forma a gente talvez esteja influenciando
uma nova geração que vai crescer preocupada com o pensar, com o ser e não com o ter", conclui Pitty.

.... '
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DoadorQ número 1 0.000

CANOINHAS-AAssocia

ção dos Doadores de Sangue da
Região deCanoinhas (Adosarec)
esteve em festa ontem. Maria
CediRuchinski Siqueira,mora
dora da localidade deCampo das
Moças, é a 10.000,' pessoa avia
jarpara fora domunicípio a fim
de doar sangue, Ela e outras 22

pessoas embarcaram cedo para
Joinville, com destino ao Banco

deSangue do Hemocentro.
Para chegar a esse número,

forammais de 2,4mil doações
no Hospital das Clínicas em

Cwitiba-PR, quase2mildoações
noHospitalErastoGuertner tam
bémemCuritiba alémde inúme
ras outras doações emUnião da

Vitória, Ponta Grossa-PR,
Joinville, Florianópolis,
Blumenau, Rio do Sul,Mafra,
Caçador, Jaraguá do Sul, Lages
SC, Porto Alegre e Caxias do

Sul-RS,

Emocionado, opresidentede
honra da Adosarec Orestes

Golanovski, lembroudo início da
Associação, há 14 anos, quando
os doadores viajavam em carros

pequenos, se revezando de qua
tro em quatro, Golanovski não

esquece deAdemarWoijicoski, o
primeiro coordenadordaAssoci
ação e davez em que 130 doado
res viajaram em três ônibus para
Curitiba a fim de doar sangue,

10mil doações é umnúme

ro simbólico, Se somado ao nú
mero de doações dentro domu
nicípio, aumenta consideravel
mente,Amédiamensal de coleta
noBanco de Sangue doHospital
SantaCruz antes de fechar, era
de 100doadores,

Em 14 anos de Adosarec,
foram doados aproximadamente /Presidente da Adosarec Silmar Golanovski

16,8mil bolsas de sangue, ao lado de Maria

Doadores na 'expectativa para saber quem seria o doador número 10.000

.

Museu deTrêsBarras já recebeu4mil visitantes esse ano
Acervo de 300 peças retrata fatos marcantes da histôria do município e da região

TRÊSBARRAS -OMuseuMu

nicipal de Três Barras, localizado na
antigaEstaçãoFerroviáriajá recebeuum
total de 4mil visitantes somente esse
ano, Os números já superamo registro
apresentado em 2004, que foi de 2.609
visitas.O acréscimo nomovimento, se
gundo a responsável peloMuseu,Cléa
daSilveiraXavier, ocorreu depois da

, exibição daminissérieMadMaria, pela
RedeGlobo. Segundoela,muitos turis
tas vêm até o local para conhecer de

perto as peças que lembram fatos
marcantes da História da Guerra do

Contestado, damadeireiranorte-ameri
canaLumber e também da estrada de
'ferro SãoPaulo-RioGrande, "O nome

deTrêsBarras foi citado algumas vezes
e isso despertou a curiosidade das pes
soas, Inclusive, uma foto do Percival

Farqhuar,mostradanaminissérie, faz
parte de nosso acervo", relatou,

A maioria dos visitantes são

turistas de outrosmunicípios de Santa
Catarinae tambémdo EstadodoParaná
Até um grupo de pessoas da Itália veio
esse ano para conheceroMuseu, "Re
cebemos visitasdeescolas e tambémde

Divulgação

Museu de Três Barras é um dos principais pontos turísticos da cidade

universidades, Na semanapassada, por
exemplo, esteve aqui nomuseu umgru

po de alunos depós-graduação das Fa
culdades IntegradasdeCuritiba Gran
de parte deles são professores de geo
grafiaehistória", disseOéa.Atualmen
teo local contacomumaexposição tem
poráriadeumprojetordefilmesde 1913,
que fazia parte do astigo cinema da

Lumber. Compõe o acervo doMuseu
deTrês Barrasum total de 300peças,

�GENDA
As escolas e universidades que

pretendem conhecer oMuseu necessi
tam agendarcom antecedência a visita

pelo fone (47) 623-0121 ramal 219, Os
horários de atendimentos são de terça a
quinta-feira das 8 às 12 horas e das 13
às 17 horas, Às seJW. ; �::< iras, o museu
abre das 8 às 12 horas e das 13 às 16
horas e aos sábados das 13 às 16:30
horas,

Sexta-feira, 28 de outubro de2

PROCESSO DE LICITAÇÃO N.º 10412005
EDITAL DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA N.º 07/2005
EDITAL DE CONCORRÊNCIA PARA REGISTRO DE

PREÇOS.

o Município de Canoinhas-SC, CNPJ n.º 83.102,384/0001,
80, torna público que fará realizar às 09:15 horas do dia 281
11/2005, na sede da Prefeitura, abertura de propostas para

Registro de Preços de serviços de fresagem, execução de
Concreto Betuminoso Usinado a Quente (CBUQ - faixa B e

C), de Microrevestimento e de restauração (tapa-buracos) de
pavimentos flexíveis de vias Públicas no Município, nos ter,
mos da Lei Federal n,º 8,666/93 e alterações posteriores e

Decreto Municipal nº 136/2005, Protocolo dos envelopes até
às 09:00 horas do dia 28/11/2005, Os elementos e informa·
ções relativos à licitação, serão fornecidos, no horário das
08:00 às 12:00 e das 13:30 às 17:30 horas, de segunda a

sexta-feira, através do telefone n,º (047) 621 7705.

LEOBERTO WEINERT
Prefeito
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